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 لنبدأ التسجيل رجاءً.  : سالي نيويل كوهين

 

 يجري الآن التسجيل. 

 

 شكرًا جزيلًً.  صباح الخير ومساء الخير وطابت أوقاتكم أينما كنتم. : سالي نيويل كوهين

 

مؤسسة    لفريق  التنفيذية  والأجوبة  الأسئلة  جلسة  في  جميعًا  بكم  أرحب  أن  يسعدني 

ICANN  التنفيذي فيICANN73 . 

 

 معكم سالي نيويل كوهين، نائب الرئيس الأقدم للًتصالات العالمية.  

 

أعلم أنني أتحدث باسم الفريق التنفيذي بأكمله عندما أقول لكم أننا نتطلع دائمًا إلى هذه  

الجلسة، ونحب فرصة مقابلتكم وإجراء حوار حول المشاريع والمبادرات التي كنا نعمل 

 للرد على أسئلتكم ونقدر الحوار ونرحب به..  ونتطلع ICANNعليها في مؤسسة 

 

نود أن نجعل هذه الجلسة تفاعلية حقًا، وندعوكم لطرح الأسئلة.  ستكون هناك طريقتان  

يمكنكم من خلًلهما طرح الأسئلة أو إبداء التعليقات أثناء الجلسة.  يمكنك إرسال سؤال  

ويمكن أن تكون إجاباتك    .Zoomمكتوب أو تعليق مكتوب إلى قسم الأسئلة والأجوبة في  

في شكل رد مكتوب أو ستقرأ مديرة الجلسة، ألكساندرا دانز سؤالك بصوت عالٍ حتى  

 يمكن الإجابة عليه مباشرةً.

 

أو يمكنك رفع يدك للًنضمام إلى قائمة الانتظار، وللقيام بذلك انقر على أيقونة رفع اليد   

 "Raise Handي اختيارها إلى إضافتك تلقائيًا  " في الجزء السفلي من الشاشة.  سيؤد
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إلى قائمة الانتظار.  سيظل الميكروفون في وضع صامت حتى يحين دورك في الكلًم.   

إليك على   إشعار  إلى إرسال  بإلغاء كتم صوتك من جانبك، مما يؤدي  ذلك  سنقوم بعد 

شاشتك يبلغك بإلغاء كتم الصوت أيضًا.  وسيخبرك هذا أن دورك في الكلًم قد حان.   

وعندما ينُادى اسمك، فهذه إشارة للتحدث.  مرة أخرى، سترغب في التأكد من إلغاء كتم 

 صوت الميكروفون لديك.

 

من فضلك لا تضع أسئلة في الدردشة إذا كنت تبحث عن الفريق التنفيذي للإجابة عليها   

لأننا لا نراقب الدردشة.  وتأكد من وضعها في قسم الأسئلة والأجوبة فقط، وهذا هو رمز  

 " في الجزء السفلي من الشاشة. Q&Aالأسئلة والأجوبة " 

 

والف  الإسبانية  باللغات  الفورية  الترجمة  والعربية.   ستتوفر  والروسية  والصينية  رنسية 

، لذلك ما عليك سوى النقر فوق الرمز الذي يشير إلى  Zoomوهذا متوفر في تطبيق  

 " وتحديد لغتك.Interpretationالترجمة الفورية " 

 

نوصي أيضًا بتحديده حتى لو كانت اللغة الإنجليزية هي لغتك المختارة، لأنك ستسمع   

 تم طرح سؤال، أو تم كتابة تعليق بلغة مختلفة.سريعًا ترجمة فورية إذا 

 

يرُجى تذكر أنه يجب على جميع المشاركين الالتزام بمعايير السلوك التي يمكنك قراءتها   

على الرابط الموجود على الشاشة.  ويرُجى أيضًا أن تكون على دراية بسياسة مناهضة  

 ريبًا أيضًا. التحرش، ويمكنك أن تجد هذا الرابط متاحًا في الدردشة ق

 

قبل أن أنقل الكلمة إلى يوران ماربي لتعليقاته الافتتاحية، أود أن أقدم لكم بقية أعضاء   

الفريق التنفيذي، لذا نرحب بوجود خافيير كالڤيز.  نائب الرئيس الأقدم للتخطيط والمدير 

الحكومية   والمنظمات  الحكومة  للمشاركة  الأقدم  الرئيس  نائب  كارفر،  ماندي  المالي؛ 

مستشار الرئيس الأقدم، معذرة، ونائب    --كوستيرتون، نائب الرئيس الأقدم    الدولية؛ سالي

الفني   المسؤول  كرين،  جون  المصلحة؛  لأصحاب  العالمية  للمشاركة  الأقدم  الرئيس 
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الحكومة   ومشاركة  التعاقدي  للًمتثال  الأقدم  الرئيس  نائب  هيدلوند،  جيمي  الرئيس؛ 

القانوني   المستشار  جيفري،  جون  للرئيس  الأمريكية؛  المشارك  والنائب  والأمين  العام 

لوضع   الأقدم  الرئيس  نائب  أوليف،  ديفيد  آشوين    --التنفيذي؛  السياسات؛  وضع  دعم 

تيريزا  للمعلومات؛  التنفيذي  والمسؤول  الهندسة  قسم  للرئيس،  الأقدم  النائب  رانغان، 

وال والاستراتيجية  العالمية  النطاقات  للرئيس،  الأقدم  النائب  المشارك سوينهارت،  نائب 

 للرئيس التنفيذي؛ جينا فيلًفيسينسيو، النائب الأقدم للرئيس للموارد البشرية العالمية. 

 

 إليك يا يوران، تفضل.  

 

 

شكرًا.  شكرًا جزيلًً.  ومرحبًا بكم جميعًا.  هذه هو تاسع جلسة للأسئلة والأجوبة الآن   :يوران ماربي

 ن.في كوبنهاغ  ICANN58بعد أن بدأناها في 

 

أعرف أنني وفريقي مرحب بنا حقًا للحصول على هذه الفرصة للحوار معكم أو إجراء   

محادثة، أيًا كان ما تريدون تسميتها.  يسعدنا الرد على أي أسئلة قد تكون لديكم، وآمل  

 أن تطرحوا العديد من الأسئلة. 

 

علًمة على أن  عادةً ما نحظى بالكثير من الحضور في هذا الاجتماع، لذلك أعتبر ذلك   

 هذا شيء تستمتعون به حقًا أيضًا.

 

من   --سنحاول    بدءًا  كل شيء  فعلنا  لقد  الجلسة.   لهذه  مختلفة  تنسيقات  دائمًا  نجرب 

التحدث معظم الوقت وقليلًً جدًا من الوقت للأسئلة ومثلما سنفعل الآن، وبعد ذلك، نفتح 

يد حقًا التأكد من أن لدينا الوقت  المجال للأسئلة ونأمل أن تسألونا عن أمور كثيرة.  نر

 للإجابة على الأسئلة. 
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أعني، هذا جزء نوعًا ما من الشفافية والمساءلة لدينا.  وبدأنا هذا لأننا نعتقد أنه من المهم  

 بالنسبة لنا كفريق تنفيذي أن نكون قادرين على التدقيق من جانبكم أيضًا يا رفاق. 

 

ل  الاعتبار،  في  أخذه  يجب  شيء  مؤسسة  هناك  هيكل  يعكس  حيث  بطريقة  فقط  يس 

ICANN    مجتمع داخل  عملكم  عمل    ICANNطريقة  كيفية  بطريقة  أيضًا  ولكن 

الذين يعملون معًا بشكل  إلى حد ما من الأشخاص  إننا نظام عالمي متنوع  الإنترنت.  

لغة.  ونحن  55دولة، ونتحدث حوالي  35،  34وثيق للغاية.  ولدينا اليوم أشخاص في 

ومجلس الإدارة  ICANNمنقسمون من الناحية التنظيمية بطريقة ما لنقدم لمجتمع وأنتم 

 وفي الواقع بقية العالم الخدمات التي من المفترض أن نقوم بها.

 

الأخرى.     ICANNتختلف    المنظمات  العديد من  كبير عبر  قليلًً عن  إلى حد  نعمل 

في   --الوظائف   واحدة  لوظيفة  الصعب  من  أنه  أعني  الوظائف.   متعدد  منظور  من 

ICANN   أن يكون لديها جميع الإجابات على سؤال معين، لذلك عندما تتحدث إلينا، قد

لا تتفاجأ بشأن من يجيب بالفعل على السؤال، ولكن ذلك لأننا غالبًا ما نعمل عن قرب  

تقد أن هذا ضروري.  وهذا شيء قمنا بتغييره بالفعل في المؤسسة ليكون أفضل  معًا.  وأع

 حالًا.

 

الممكنة    الوحيدة  الطريقة  ليست  بالطبع،  نتفاعل معكم كمجتمع،   --لكن هذه،  أننا  نعلم 

أن تقرؤوا   دائمًا هو  لها  أروج  التي  أفعل عادةً. أحد الأشياء  التقارير كما  بتقديم  ونقوم 

حيث يمكنكم العثور   ICANNجودة في ركن الرئيس التنفيذي في مؤسسة  المعلومات المو

الخاصة بي هنا، وتقاريري، وما إلى ذلك.     2022على أي شيء من أهداف السنة المالية  

 وأعتقد أنه من المفيد قضاء بعض الوقت في القراءة والنظر إليها.

 

ن، قد تكون هناك أشياء قد  كما تعلمو  --بالمناسبة، لا شك في أنها مسألة سيئة.  نحن   

تكون غير مريحة، قد تكون هناك أشياء تعتقدون أننا لا نحبها.  أرجو منكم أن تسألوها،  

 وسنعمل عليها.
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لطرح   80لدينا حوالي    والأجوبة  الأسئلة  قسم  استخدام  ويرُجى  المحادثة،  لهذه  دقيقة 

 الأسئلة.

 

ن حازمة جدًا بشأن من سيجيب وستكو  --ستكون سالي مديرة هذه المناقشة، وسنفعل   

 بالفعل على هذه الأسئلة.  لذا انظروا إليها.

 

لقد عرّفنا الفريق التنفيذي، وأتطلع إلى الرد على أسئلتكم    --على أي حال، لقد قدمتم   

 الآن. 

 لذا، إليك يا سالي. 

 

 

 حسنا!  شكرًا! : سالي نيويل كوهين

 

و أمر رائع.  وما سنفعله هو أنني سأنادي  أرى الأيدي بالفعل في قائمة الانتظار، وه 

الأسئلة   قسم  في  أسئلة  رأينا  إذا  بالطبع  ذلك  وبعد  مرفوعة،  أيديكم  أرى  لكي  أسمائكم 

 والأجوبة، فسننتقل إليه ذهابًا وإيابًا.

 

كتم صوت   إلغاء  من  تمكنا  إن  الانتظار.   قائمة  في  يد  أول  كنت  لكن جوناثان زوك، 

 جوناثان، من فضلكم. 

 

 جوناثان، لا يمكننا سماعك إذا كنت تتحدث.  
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أشعر كما لو أرجو المعذرة.  معكم جوناثان زوك للتسجيل، وإنها طريقة طيبة للبدء.    :جوناثان زوك

أنني رفعت يدي عن طريق الخطأ، لذلك لم يكن لدي أي سؤال حتى الآن.  وأعتذر عن  

 ذلك. 

 

 

 لا تقلق.  : سالي نيويل كوهين

 

 حسنًا.  دعونا ننتقل بعد ذلك إلى عدنان الطيبي. 

 

 يجب أن تكون قادرًا على التحدث الآن.  عدنان، لا يمكننا سماعك إذا كنت تتحدث. 

 

 سأنتقل بسرعة إلى ريك لين.   حسنًا. 

 

 ريك، أعتقد أنك لم تلغي كتم الصوت. 

 

 

خطأ  :ريك لين يكن  "لم  قميصي  أرتدي  فأنا  رؤيتي،  بإمكانكم  كان  وإذا  شكرًا.   ذا.   نحن  ها 

ICANN   ."  لكن يوران، ذكرت مؤخرًا أنه، وأنا اقتبس: "عواقب القانون العام لحماية

، ليست WHOISونظام    DNSعلى النظام بأكمله، نظام اسم النطاق    GDPRالبيانات  

أو مستشارين خارجيين    ICANNإصلًحه."  هل أي موظف في    ICANNشيئاً يمكن لـ  

عضاء الكونجرس الأمريكي على اتصال بأي شكل من الأشكال بأ  ICANNتابعين لـ  

وأي    WHOISلنظام    GDPRوموظفيهم لمناقشة مشكلة القانون العام لحماية البيانات  

  GDPRتشريع متصل بها، أو اقتبس: "إصلًح" مشكلة القانون العام لحماية البيانات  

؟  يرجى تقديم ICANN؟  إذا كانت الإجابة بنعم، فما هي نقاط حديث WHOISلنظام 

 أو أي معلومات أخرى تم تقديمها إلى الكونجرس الأمريكي.  ICANNأي نقاط من 
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 شكرًا. 

 

 

 سالي، هل من الجيد أن أبدأ ثم أعطي الأمر لجيمي؟ :يوران ماربي

 

 

 

 من فضلك، نعم.  : سالي نيويل كوهين

 

 

نني قلت ذلك  شكرًا يا ريك على هذا السؤال.  أول شيء أريد أن أشير إليه هو أن سبب أ :يوران ماربي

.  لقد كان  ICANNلم يكن أمرًا تقرره    GDPRهو أن القانون العام لحماية البيانات  

.  ولأن  WHOISتشريعًا له تأثير على القدرة على الوصول إلى المعلومات في نظام  

تغيير التشريع.  وقد تعتقد أن التشريع جيد.  وقد تعتقد   ICANNهذا تشريع، لا تستطيع  

إذا كنت تريد معالجة ذلك، فيجب    --  ICANNسيئاً.  ولكن هذا شيء    أن التشريع كان

 أن يتم ذلك فعليًا من خلًل الجهد التشريعي وهذا هو سياق الحوار.

 

لا توجد طريقة يمكننا من خلًلها بناء نظام يلتف على القانون.  ولا توجد طريقة يمكننا،   

نجبر أي شخص على خرق القوانين،    بصفتنا مؤسسة غير هادفة للربح في كاليفورنيا، أن

 وما إلى ذلك، وما إلى ذلك.  وأعتقد أنكم مدركون لذلك. 

 

ولكي أكون منفتحًا قليلًً حول هذا الموضوع، غالبًا ما أسمع "يجب   --كثيرًا ما أسمع هذا   

."  والوحيد الذي يمكنه الإصلًح، إذا  WHOISإصلًح مشكلة نظام    ICANNعلى  

السلطة التشريعية.  والتشريع الحالي في الاتحاد الأوروبي.  لذلك    كانت هناك مشكلة، هو

 آمل أن تطرح نفس السؤال على المفوضية الأوروبية.
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 شكرًا.  جيمي. 

 

 

 شكرًا يا يوران.  ريك، شكرًا جزيلًً لك على السؤال.  :جيمي هيدلوند

 

كما تعلمون، نتعامل مع مكاتب الكونجرس الأمريكي كما نفعل مع الحكومات على أساس   

والوعي حول   المعلومات  توفير  المعروضة على مجتمع   --عالمي.  ونحاول  القضايا 

.  من الواضح أن هذه المشكلًت هي نظام  ICANNأصحاب المصلحة المتعددين في  

WHOIS  تعلمون، ك المؤقتة.  كما  اهتمام طويل  والمواصفة  والإدارة  للكونجرس  ان 

بهذه الموضوعات.  وقد حاولنا إبقاء الموظفين المهتمين على اطلًع دائم بما يجري داخل 

لحماية   العام  القانون  معالجة  في  الأخرى  والجهود  المؤقتة  المواصفة  بشأن  المجتمع 

 .GDPRالبيانات 

 

يع معلق أمام الكونجرس بشأن عندما تذكرون التشريع، فلست على علم بأي تشر  --لست   

 .GDPRأو القانون العام لحماية البيانات   WHOISنظام 

 

مسموع(    )غير  المتعددين  المصلحة  أصحاب  تنمية  هو  عليها  نؤكد  التي  الأشياء  أحد 

وكيف يؤدي ذلك إلى وضع سياسات عالمية تسهل إنترنت واحد قابل للتشغيل المتبادل.  

العالم من الإنترنت غالبًا ما يك  --وهذا أفضل   للمستخدمين في جميع أنحاء  ون أفضل 

 المجزأ الذي تحكمه تشريعات فردية، تشريعات متفرقة.

 

ونلتزم    هيل.   في  جهودنا  بشأن  الكونغرس  إلى  ملفات  نقدم  فإننا  أيضًا،  تعلمون  كما 

 بإفصاحات جماعات الضغط.  ولفترة طويلة، أدرجنا هذه الموضوعات في إفصاحنا. 

 

 ا.شكرً  
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حسنًا.  شكرًا.  أرى أسئلة قادمة في قسم الأسئلة والأجوبة.  ألكساندرا دانز، سأطلب منك  : سالي نيويل كوهين

 قراءة أول سؤال، من فضلك، من نبيل ياسين.

 

 

 شكرًا يا سالي.  : ألكساندرا دانز

  

لإنترنت مفتوح    ICANNمع أهداف    DNS4EUمن نبيل ياسين:  هل تتماشى مبادرة   

 وحر، أم أنها ستؤدي إلى تجزئة الإنترنت؟

 

 

 يوران، لا أعرف ما إذا كنت ترغب في الرد أم جون كرين.  : سالي نيويل كوهين

 

 

 يمكنني أن أبدأ من العموميات، ثم أقوده إلى جون كرين لتعليقه الفني. :يوران ماربي

 

لمحللًت.  لكننا فوجئنا قليلًً بالسبب وراء نعتقد دائمًا أنه من الجيد إنشاء المزيد من ا  

داخل    DG CNECTالمحلل لأن البيانات التي لدينا مختلفة تمامًا عن تلك التي قالت  

 المفوضية الأوروبية إنها سبب ذلك.

 

نحتاج أيضًا إلى أن نكون    ICANNسؤال مثير للًهتمام، وأعتقد أننا كمجتمع    --لكنه   

ية وغيرها كيف يعمل الإنترنت بالفعل.  قبل أن أطلب من  أفضل للشرح للهيئات التشريع 

جون كرين أن يصف أكثر قليلًً، يبدو أن هناك القليل من سوء الفهم حول التكنولوجيا 

 .وخوادم الجذر ودور المحللًت DNSالكامنة وراء نظام اسم النطاق 

 

 شكرًا. 
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 ؟ جون، هل يوجد أي شخص يريد أن يضيف : سالي نيويل كوهين

 

 

 . أعتقد أن يوران غطى معظمه :جون كرين

 

إلى أن قدم الاتحاد الأوروبي بالفعل طلبًا لتقديم مقترحات، لم يكن من الواضح ما الذي   

إذا دخلت في بعض كان يطلبه.  من حيث المبدأ، محلل مفتوح آخر، ليس شيئاً سيئاً.   

تفاصيل مقترحهم وما يطلبونه، فإنهم يتحدثون عن الترشيح.  من المثير للًهتمام أنهم  

، أو على نوع  URIيتحدثون عن الترشيح على المعرفات الموحدة لمصادر المعلومات  

السلسلة الكاملة التي تدخل في متصفحك بدلًا من اسم النطاق فقط.  وهذا ليس ما يفعله 

 بجزء اسم النطاق.  DNS.  يقوم نظام اسم النطاق DNSالنطاق  نظام اسم

 

أعتقد أن يوران على حق.  أعتقد أننا بحاجة إلى التحدث معهم وتثقيفهم قليلًً حول كيفية  

 .DNSاستخدامك لنظام اسم النطاق 

 

الذي   لن يتسبب مفهوم وجود محلل بحد ذاته في حدوث تجزئة.  وما يفعلونه به هو 

يشكل هذا الخطر.  وحتى نعرف المزيد عما ينوون فعله بالفعل، ولكن إذا كان ذلك ممكنًا 

 من الناحية الفنية، فلن نعرف حقًا.  ولكن هناك بالتأكيد خطر في الأمر.

 

 

شيئاً.  من منظور أكثر عمومية، نخشى تسييس نظام اسم النطاق    اسمحوا لي أن أضيف  :يوران ماربي

DNS     .مطلقًا أجلها  من  يوضع  لم  استخدامه لأغراض  من خلًل  المعرفات  وتسييس 

 .وأعتقد أن هذه المناقشة يجب أن نستمر في إجرائها
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مهمان   ICANNكما رأيتم في الأحداث الأخيرة، نعتقد أن سلًمة نظام المعرفات ودور   

 للغاية.  شكرًا. 

 

 

 

إلى سؤال مباشر.  وسأطلب من نوجس سعد  : سالي نيويل كوهين ذلك سننتقل  شكرًا جزيلًً.  حسنًا.  بعد 

 المضي قدمًا وإلغاء كتم الصوت.

 

 

شكرًا يا سالي.  مرحبا بالفريق التنفيذي.  معكم نجوس سعد من مؤسسة الشباب من أجل   : نجوس سعد

 . ICANN73المرأة وبرنامج زمالة 

 

مع الأخذ في الاعتبار الطبيعة المتغيرة السريعة للإنترنت، إذا كانت هناك حاجة إلى أي   

في مجتمع   تالية  استشارية  لجنة  أو  داعمة  أنت  ICANNمؤسسة  تعتقدون  الذي  فما   ،

التي تعتقدون    DNSوفريقك التنفيذي أنه سيكون كذلك؟  وما هي مشكلة نظام اسم النطاق  

 . تالية من أجلها؟  شكرًا  ACأو لجنة استشارية    SOنظمة داعمة  أنها مهمة جدًا لإنشاء م

 

 

 . شكرًا على السؤال : سالي نيويل كوهين

 

 .يوران، سأبدأ معك في حالة رغبتك في بدء الإجابة 

 

 

 . كنت أفكر في التعامل مع الأمر لديفيد أوليف ثم سالي :يوران ماربي
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 .حسنًا : سالي نيويل كوهين

 

 

شكرًا جزيلًً.  في الماضي، كانت هناك مناقشات حول تطور الهياكل الحالية للمنظمات   :وليفديفيد أ 

الداعمة الثلًثة واللجان الاستشارية.  وإلى هذا الحد، يعد هذا أيضًا جهدًا يبذله المجتمع 

 .لمعرفة ما هو مطلوب

 

الجذر،  لنظام خادم  الاستشارية  اللجنة  في  المثال،  هناك نظرة على    نرى، على سبيل 

المجموعة، وما قد تكون عليه، وكيف يمكن أن يتغير ذلك.  والمجموعات  تطور تلك 

 .الأخرى تنظر في دورها ومهمتها وتحاول تحديث ذلك

 

لذلك ليس من الواضح ما الذي سيكون التالي بهذا المعنى.  إنه حقًا شيء يبقى أن ينظر  

لنظام مرن من شأنه، في الواقع، تصور التغييرات  إليه المجتمع.  ولكن، في الواقع، فإن ا

 حسب رغبات المجتمع. 

 

 

 . شكرًا جزيلًً يا ديفيد : سالي نيويل كوهين

 

 سالي، أي شيء تضيفنه؟ 

 

 

 

 لا، أعتقد أن ديفيد قال كل شيء.  وأحسنت الرد.  : سالي كوستيرتون

 

 

 .السؤال التالي سيكون لكحسنًا.  جيد.  لنستمع.   : سالي نيويل كوهين
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 أليكس، إذا كان بإمكانك قراءة السؤال التالي في قائمة الانتظار، من فضلك.  

 

 

.  بصرف النظر عن برنامج الوافدين الجدد، كيف Success Bridgeنعم.  سؤال من   : ألكساندرا دانز

 تستوعبون غير المنتسب؟  هل يوجد برنامج لهذا الغرض؟ 

 

 

شكرًا.  سؤال رائع.  لقد قمنا بالكثير من العمل على الوافدين الجدد في السنوات القليلة   : نسالي كوستيرتو

الماضية، ونعمل حاليًا على تصميم برنامج للمبتدئين سيكون افتراضيًا على مدار العام.   

وجزء من المبادرة هو القيام بذلك بالضبط، هو المساعدة في مشاركة المعلومات حول  

ICANN   لديهم حاليًا  المنتسبين  غير  الأشخاص  أن  من  والتأكد  مهتم  أي شخص  مع 

يريدون   كانوا  إذا  ما  بشأن  قرار  اتخاذ  أثناء  إليها  يحتاجون  التي  والمعلومات  الأدوات 

 الانضمام أم لا لأي من مجموعات المجتمع الموجودة. 

 

  2023.  لذا فإن عام  2023وهذا قيد الإعداد حاليًا، ونتوقع إطلًقه في السنة المالية   

ويستمر حتى العام التالي.     --أعتقد، خافيير، هذا صحيح    --للجميع يبدأ في هذا الصيف  

شهرًا على الأكثر.  والمزيد عن هذا أثناء وضعه.     18لذلك هو في غضون، سأقول،  

 الرائع. لكن شكرًا على السؤال 

 

 

 شكرًا يا سالي.  : سالي نيويل كوهين

 

 الشخص التالي الذي أراه رفعًا يده، سنقوم بتشغيل الميكروفون لسيباستيان باشوليه. 
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 .شكرًا جزيلًً.  سأتحدث باللغة الفرنسية :سيباستيان باشوليه

 

ولكن ليس    بادئ ذي بدء، أود أن أذكر أنه من المؤسف أن نتمكن من رؤية كاميراتكم 

 كاميرات المتحدثين في المجتمع.

 

أردت أيضًا أن أذكر أن الوضع الحالي في أوروبا، وليس فقط في أوروبا حقًا، غير   

 . مريح ومعقد تمامًا

 

الإقليمية   المنظمة  رئيس  باشوليه،  سيباستيان  معكم  نفسي.   أقدم  أن  يجب  كان  حسنًا، 

أوروبا   المستخدمين في  لعموم  إنترنت نهائي في  EURALOالشاملة  .  وأنا مستخدم 

 أوروبا.

 

ومجلس الإدارة والمؤسسة يبذلون    ICANNالوضع في أوكرانيا يائس للغاية.  أفهم أن   

ما في وسعهم.  لكن يجب أن أقول إن بدء اجتماع عبر الإنترنت في هذه الحالة يمثل 

 .تحديًا كبيرًا

 

ئ ذي بدء، أجبتم على سؤال يتعلق بنظام  بما أن الكلمة معي، أود أن أذكر شيئين.  باد 

لأوروبا، وأعتقد أننا بحاجة إلى أن نذكر أن شيئاً ما قد غيّر الوضع    DNSاسم النطاق  

الآمن  التشعبي  النص  نقل  بروتوكول  عبر  النطاق  اسم  نظام  حل  وهو وصول  تمامًا، 

DoH .وهذا شيء يجب أن يؤخذ في الاعتبار ، 

 

قليلًً وأقول، حسنًا، يجب أن نتوقف عن قول، كما تعلمون،   ربما أود أن أكون انتهازيًا 

قادتكم السياسيين، نحتاج إلى شرح كيفية عملها.  حسنًا، هم يعرفون كيفية عمل الإنترنت،  

 لكن في الحقيقة هو أكثر أهمية وتعقيدًا من ذلك. 
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ثانيًا، أود أن أقول إنني مندهش تمامًا من السؤال المتعلق بالمؤسسة ولم يشر إلى توصيات  

مراجعة المساءلة والشفافية، التوصية الثالثة.  وعلى وجه الخصوص، اقتراح المراجعة  

الشاملة للمؤسسة المطروح على الطاولة.  وأعتقد أنه يجيب جزئيًا على السؤال المطروح.   

م على هذه الجلسة، وأود أن أشكركم على الاستماع إليّ بالفرنسية.  أتمنى أود أن أشكرك

 لكم جميعًا لقاءًا ممتازًا.

 

 

 شكرًا يا سيباستيان. : سالي نيويل كوهين

 

 يوران، أي شيء تريد الرد عليه؟  لم أسمع سؤالًا. --لا أعرف إذا  

 

 

ما بسبب لغتي الفرنسية السيئة، السؤال حول الشمولية،  مرحبًا يا سيباستيان.  لقد فاتني، رب :يوران ماربي

لكنني سأدع السيد كرين يجيب على الأسئلة حول بروتوكول نقل النص التشعبي الآمن 

https . 

 

 )غير مسموع(  

 

 

مختلفة   :جون كرين مواضيع  إنها  نعم،  كذلك؟    --لذا،  النطاق    --أليس  اسم  بنظام    DNSمقارنةً 

روبي، على الرغم من أنني سأقول إنهم طلبوا من أي شخص يقوم  لموضوع الاتحاد الأو

  DoHبالتنفيذ أن يستخدم حل نظام اسم النطاق عبر بروتوكول نقل النص التشعبي الآمن  

 كما نسميه غالبًا.

 

إلى    الأمر  يعود  للبروتوكولات،  جديدة  نشر  وعمليات  جديدة  بروتوكولات  مع ظهور 

له استخدامهم  نقل المشغلين في كيفية  النطاق عبر بروتوكول  اسم  ا.  أصبح حل نظام 
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والتشفير   TLSوالإصدارات الأخرى من أمن طبقة النقل    DoHالنص التشعبي الآمن  

موجود    ICANNأكثر شيوعًا هذه الأيام حيث يقلق الناس بشأن خصوصيتهم.  ودور  

وتوكولات  بالفعل لمساعدة الناس على فهم ما يحدث في هذا الأمر.  لسنا مطورين للبر

 بأنفسنا.

 

 يسعدني إجراء أي مناقشات بدون اتصال بالإنترنت إذا كان الأشخاص مهتمين. 

 

 

 شكرًا جزيلًً يا جون. : سالي نيويل كوهين

 

أليكس، إذا كان بإمكاننا الانتقال إلى السؤال التالي الموجود في قسم الأسئلة والأجوبة،   

 من فضلك. 

 

 

التي لديكم للحصول على توازن جغرافي عند   : ألكساندرا دانز التالي:  ما هي العوامل  نعم.  والسؤال 

لفريق التنفيذي التعيين في الفريق التنفيذي؟  هل يمكنكم أن تعطونا التوزيع الجغرافي ل

 الحالي؟ 

 

 هذا السؤال من رايموند ماماتا.  

 

 

 شكرًا يا ألكس.  يا يوران، هذا لك. : سالي نيويل كوهين

 

 

 .نعم، كنت أفكر في ذلك :يوران ماربي
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أعني، الإجابة المباشرة هي أن معظم   --التنوع مسألة متعددة معقدة نوعًا ما، والإجابة   

أعضاء الفريق التنفيذي موجودون في لوس أنجلوس مع بعض الاستثناءات.  لدينا واحد 

في واشنطن وواحد في أوروبا.  والسبب في ذلك غالبًا ما يكون عمليًا جدًا.  يعمل الفريق  

 يد جدًا معًا، ومن الصعب جدًا الجمع بين هؤلاء في المناطق الزمنية. التنفيذي بشكل ج

 

معظمنا في الواقع لا  إذا أخذنا المواقع الجغرافية للمكان الذي أتينا منه، فهذا مختلف.    

البعض منا لا يأتي حتى من لوس    --يأتي من لوس أنجلوس أو حتى الولايات المتحدة  

أنجلوس.  ثم كما رأيتم على مر السنين، لدينا أيضًا تنوع في النوع الاجتماعي حيث إذا  

 عندما يتعلق الأمر بالرجال والنساء. 50/50 --% 50أخرجتني، لدينا 

 

اضطر بعضنا    --من مجرد مكان وجودنا.  ولكن لأسباب عملية، لدينا    لذا فالأمر أكثر 

للًنتقال إلى لوس أنجلوس ليتمكن من القيام بالمهمة، والتي تشملني.  آمل أن يجيب ذلك 

 على سؤالك. 

 

 

 جيد.  شكرًا.  : سالي نيويل كوهين

 

اءة السؤال التالي  أعتقد أن السؤال التالي سيكون لك أيضًا.  أليكس، إن كان بإمكانك قر 

 في قائمة الانتظار، من فضلك. 

 

 

 ICANNنعم.  إذن هذا السؤال التالي من خافيير روا:  أتفق مع الرد الذي قدمته مؤسسة   : ألكساندرا دانز

 ICANNفيما يتعلق بطلب أوكرانيا بخصوص النطاقات الروسية، لكني أتساءل إن كانت  

للتنديد بالحروب العدوانية الواضحة و/أو دعم    قد فكرت في أي إجراءات عامة أو محددة

العامة   المصلحة  كانت  إن  أتساءل  قانوني.   غير  بشكل  للهجوم  تعرضت  التي  البلدان 

 و/أو التزامات حقوق الإنسان قد تفيد ذلك بطريقة ما؟ ICANNالعالمية لـ 
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 شكرًا. 

 

 

لقاعدة الواضحة بأننا مؤسسة فنية ذات آلة  بموجب ا  --شكرًا.  أقول ما أقوله الآن أيضًا   :يوران ماربي

فنية مرتبطة بها.  وعندما يتعلق الأمر بمهمتنا، فإن الأمر يتعلق بالمعرّفات، وخاصة  

في كونها مؤسسة غير سياسية   ICANN.  ومن المهم أن تستمر  DNSنظام اسم النطاق  

م أكثر  أنه  أعتقد  ما  وهو  العالم،  في  المستخدمين  خدمة  من  نتمكن  غيرهم  حتى   --ن 

ICANN   رأيتم نظام مفوض، كما  ممكنًا، وهي  الإنترنت  كمؤسسة، ومؤسسة جعلت 

 ربما في إجابتي على أوكرانيا. 

 

ولكني أود أيضًا أن أضيف إلى ذلك، فقد أدلى مجلس الإدارة أمس ببيان أيضًا أن المجلس   

قد قرر تقديم مليون دولار مبدئيًا للمساعدة، وخاصة في أوكرانيا.  وأعتقد أنكم ستجدون  

 بعض هذه الكتابات في الواقع في هذا البيان.

 

 ، من الآن فصاعدًا. ربما يمكن لشخص ما مساعدتي في إدخال ذلك في الدردشة 

 

أيضًا، إذا كنت مهتمًا، فقد أعلنا اليوم أننا سنقوم بإغاثة المشتركين في أوكرانيا بمساعدة   

التي نحاول  المزيد من الإجراءات  أيضًا  أيضًا.  وهناك  أعلناهم  الذين  السجلًت  أمناء 

 القيام بها عندما يتعلق الأمر بمساعدة الموقف الفعلي. 

 

ما تعلمون، مثل العديد منا في العديد من الأماكن، تأثرنا كثيرًا بكل هذا.  ك  --أنا شخصيًا   

وأعتقد أننا كمؤسسة وكبشر نتفاعل مع هذا أيضًا.  وأشكركم جزيل الشكر على طرح  

 هذا السؤال علينا، لأنه يظهر التعاطف الذي أعتقد أنه مهم.

 

 شكرًا. 



 ICANN73 –  أسئلة وأجوبة مع فريق مؤسسةICANN التنفيذي AR 

 

 

 

 60من  19صفحة 

 

 

 شكرًا يا يوران. : سالي نيويل كوهين

 

قل إلى جانب قائمة الانتظار وأطلب من مايكل باليج، من فضلك، تشغيل ميكروفونه.  سأنت 

 تفضل.

 

 

 شكرًا. :مايكل باليج

 

أن    الجمعة  إلى يوران.  لاحظت يوم  السؤال سيوجه  أن هذا  نشرت    ICANNأعتقد 

،  TLDبدراسة نموذج تشغيل نطاق المستوى الأعلى    --طلب تقديم مقترحات فيما يتعلق  

الجديدة.  أعتقد أنه شيء جيد.    gTLDتي يبدو أنها موجهة إلى الجولة القادمة لنطاقات  ال

 القائمة على الحقائق.  ICANNوأعتقد أنني من أشد المؤمنين بقرارات 

 

هذه المشكلة؟  هل   --ماذا كان مصدر ذلك    --ولكن سؤالي متعدد الأجزاء.  أولًا، هل   

الجديدة   gTLDمجموعة الإجراءات القادمة لنطاقات    كان هذا شيئاً طالب به المجتمع أو

 ؟ICANNأم كان هذا قرارًا أحادي الجانب من مؤسسة  ICANNلدى 

 

الجزء الثاني من سؤالي هو ما هو النطاق المتوقع للأموال التي سيتم تخصيصها لهذه  

الصفحة   في  لاحظت  الأموال؟   هذه  مصدر  هو  وما  تقديم   5الدراسة؟   طلب  من 

الاستراتيجية.  هل تم تخصيص هذه    ICANNالمقترحات، أن هناك إشارة إلى خطة  

 ؟ 2012العادية أم أن هذه الرسوم المتبقية من جولة عام  ICANNالأموال من موازنة 

 

الجزء الثالث والأخير من سؤالي، من أجل الانفتاح والشفافية، لدي حاليًا طلب إعادة   

بخصوص عقدين كبيرين لتكنولوجيا المعلومات تم    ICANNنظر معلق أمام مؤسسة  
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لار لكل منهما.  هل يمكن منحهما، ويبدو في كل حالة أنهما يزيدان عن نصف مليون دو

تلتزم   متاحة    ICANNأن  الخاصة  الدراسة  هذه  تجعل  قد  التي  البائع  هوية  بإظهار 

 للجمهور؟  أعتقد أن ذلك سيكون مهمًا. 

 

 وهذا هو سؤالي المكون من ثلًثة أجزاء.  

 

 شكرًا. 

 

 

إلى يوران للبدء، وبعد ذلك أعتقد   حسنًا.  حسنًا.  هذه أسئلة كثيرة.  وأعتقد أنني سأسلمها : سالي نيويل كوهين

 أننا سنقوم بتمريرها إلى تيريزا، على الأرجح، بعد ذلك. 

 

 يوران، تفضل.  

 

 

 في الجزء الأول، لا أعرف من أين تأتي كلمة "أحادية الجانب"، لكن ذلك كان ممتعًا. :يوران ماربي

 

راء تحليل للتكلفة /  إج  GACأرجو المعذرة.  طلبت منا اللجنة الاستشارية الحكومية   

الفائدة لذلك، وبالطبع نحاول إيجاد طريقة للقيام بذلك، ولهذا السبب نقوم بذلك.  أتمنى أن  

 يجيب هذا الجزء من السؤال. 

 تيريزا، لا أعرف ما إذا كنت تريدين إضافة أي شيء إلى ذلك.  

 

 

 بالتأكيد.  يسرني ذلك. : تيريزا سوينهارت
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اللجنة    من  عليها  حصلنا  التي  التعليقات  أيضًا  يوران،  يا  نظرك  وجهة  هي  هذه  إذن 

ومن بعض الأهداف الأخرى التي تبحث بالفعل في أسماء   GACالاستشارية الحكومية  

المدوّلة   القادمة    IDNالنطاقات  بالإجراءات  المرتبط  العمل  حول  الأخرى  والمناطق 

المقترحات،    .  وهذاSubProالجديدة    gTLDلنطاقات   تقديم  الغرض من طلب  هو 

 للحصول على فهم أفضل لبعض تلك المجالات المختلفة حول ذلك.

 

 أرجو أن يكون هذا مفيدًا.  

 

 

هل يمكنني الإدلاء بملًحظة عامة؟  لدينا، على سبيل المثال، موقع الآن حيث نرغب في   :يوران ماربي

  -- كون قادرين على إجراء دراسة حول إجراء دراسة، ونعمل مع بعض أكبر البائعين لن

.   WHOISمدى الاهتمام الموجود في    --  WHOISكيف يمكننا قياس كيفية القيام بنظام  

نتائج هذا، لا    --الشركات الكبيرة التي نعمل معها قالت جميعًا أننا لا نستطيع    --جميع  

القيام بتلك الدراسة  لقد رفضنا    --يمكننا عرض أسمائهم.  لذلك رفضنا القيام بهذا النوع  

 من أجل الشفافية. 

 

وما لا تستطيع فعله فيما يتعلق   ICANNما تستطيع مؤسسة   --هناك توازن بين كيف   

بهذا الأمر، ونتحلى بالشفافية قدر الإمكان، على ما أعتقد.  ولكن هناك أيضًا قيودًا على  

 لتي تعرفونها أنتم بالطبع. المدى الذي يمكن أن نذهب إليه في علًقات العمل التي لدينا، وا

 

 شكرًا. 

 

 

 شكرًا يا يوران. : سالي نيويل كوهين

 

 خافيير، هل تريد أن تضيف أيضًا؟  
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أردت فقط استخدام ميزة سؤال مايكل والنقطة حول طلب تقديم المقترحات  نعم، شكرًا.    : خافيير كالڤيز

الذي ذكره والقدرة على مشاركة المعلومات التي لدينا هي ممارسة، التي أعتقد أن مايكل 

يعرفها، تتمثل في عدم الإفصاح في وقت طلب تقديم المقترحات عن نطاق الدولارات 

العمل الذي هو موضوع طلب تقديم المقترحات    التي من المحتمل أن نتوقع إنفاقها على 

حتى لا نسمح للمتقدمين المحتملين باستخدام هذه المعلومات أثناء المفاوضات التي ستتبع 

طلب تقديم المقترحات بمجرد اختيار البائع.  هذه ممارسة قياسية تمامًا في جميع الشركات  

نحن، في هذه الحالة   --قترحات بحيث يحتفظ البائعون والطرف الذي ينفذ طلب تقديم الم

بالقدرة على الاستفادة من تلك المعلومات الخاصة أثناء المفاوضات مع البائعين.  إنه  --

أمر قياسي تمامًا.  وأمر منطقي تمامًا.  أنت لا تشارك مع طرف آخر المبلغ الذي تنوي  

 إنفاقه معهم قبل، بالطبع، توقيع العقد.

 

أن المعلومات حول أنواع الخدمات ونطاق الخدمات، موضوع  هذا لا يمنع، بالطبع، من   

يتمكن   المقترحات حتى  تقديم  في طلب  بالطبع،  ليست مفصلة،  المقترحات  تقديم  طلب 

 المتقدمون من تقديم عرض صالح. 

 

وأنا أعلم أن هناك القليل من    --فيما يتعلق باسم البائعين المحتملين، ما نحاول القيام به   

لذي أشار إليه مايكل في سؤاله، هو أنه عندما يقوم مجلس الإدارة، الذي  تحدي التوقيت ا

بالموافقة    --دولار، بنشر قراره، نحن    500000يقدم الموافقة على النفقات التي تزيد عن  

على عقد مع بائع معين، نقوم بإزالة اسم البائع بحيث يمكن بعد ذلك إجراء مفاوضات 

ف هذا البائع دائمًا أنه قد تم اختياره والموافقة عليه من  العقد مع هذا البائع دون أن يعر

قبل مجلس الإدارة.  ومرة أخرى، حتى نتمكن من الحفاظ على النفوذ الكافي في مفاوضات  

التعاقد.  ولكن بعد توقيع العقد، نعود إلى صفحة طلب تقديم المقترحات لنكون قادرين 

 على تحديد المستفيد من هذا العقد.
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ل أن يكون هذا مفيدًا في شرح نهجنا وممارساتنا بشكل عام والتي، مرة أخرى،  لذلك آم 

 تتوافق بشكل عام مع معظم الممارسات الشائعة.

 

 شكرًا. 

 

 

 شكرًا جزيلً يا خافيير. : سالي نيويل كوهين

 

 تيريزا، هل هناك أي شيء آخر تريدين إضافته إلى ذلك؟  

 

 

لا. أعتقد أن الإجابة كافية.  وأعتقد، كما تعلمون، جانبًا واحدًا، أن عمل الإجراءات القادمة   : تيريزا سوينهارت

أحد    SubProالجديدة    gTLDلنطاقات   وهذا  جدًا.   مهم  وهو  للغاية،  مهمًا  سيكون 

الجوانب التي يمكن أن تساعد أيضًا في إثراء هذا العمل لجميع أغراضنا.  ولذا أريد فقط  

  gTLDا يكمل فقط كل العمل الذي قمنا به للإجراءات القادمة لنطاقات  أن أوضح أن هذ 

، وهو، كما يعرف المجتمع، مسارًا واسعًا جدًا للعمل الذي نقوم به معًا SubProالجديدة  

 .ODAفي التحضير لتقييم التصميم التشغيلي 

 

 شكرًا. 

 

 

 شكرًا.  شكرًا جزيلًً.  : سالي نيويل كوهين

 

دما تطرح سؤالك، إذا كان سؤالًا مركبًا أو متعدد الأجزاء، فقد يكون أود أن أطلب عن 

من الأسهل وضعه في قسم الأسئلة والأجوبة حتى نتمكن من تحليله.  لكن بالحديث عن  
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ذلك، سننتقل إلى قسم الأسئلة والأجوبة للسؤال التالي.  أليكس، إن كنت تستطيعين قراءة 

 ذلك. 

 

 

السنوي    ICANNن السؤال التالي من أرنود ويترشيم:  عادة ما يكون اجتماع  نعم.  إذ : ألكساندرا دانز

إلى منتصف  ICANN75الثالث في أواخر أكتوبر/تشرين الأول.  لماذا تم نقل اجتماع 

إنه شهر  حيث  الاقتصادية  بالأنشطة  مزدحم  سبتمبر/أيلول شهر  سبتمبر/أيلول؟  شهر 

لًوة على ذلك، يعني أن هناك ستة أشهر  انتعاش للعديد من الشركات بعد الصيف.  وع

.  أليس  2023منذ القمة القادمة التي ستعُقد في منتصف مارس    ICANNبدون اجتماع  

 هذا غير متوازن للغاية لاستمرارية الموضوعات التي تمت مناقشتها؟

 

 شكرًا. 

 

 

 شكرًا يا ألكس. : سالي نيويل كوهين

 

 سالي كوسترتون، أعتقد أن هذا سؤال لك، ربما.  

 

 

شكرًا لك، نعم.  سأطلب من نيك توماسو الإجابة على هذا السؤال لأنني أريد أن أكون   : سالي كوستيرتون

 دقيقة جدًا في الإجابة على سؤالك.

 

 هل يمكننا تشغيل نيك من فضلك؟ 

 

 

 .  نيك، يجب أن تكون قادرًا على التحدث.حسنًا.  نحتاج فقط إلى ثانية : سالي نيويل كوهين
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 طاب يومكم جميعًا.  أعتقد إلغاء كتم الصوت يعمل الآن. : نيك توماسو

 

 

 أنت كذلك. : سالي نيويل كوهين

 

 

 شكرًا. : نيك توماسو

 

، نمر بعملية صارمة للغاية.  أول شيء  ICANNتحديد التواريخ المحتملة لاجتماعات   

نفعله هو أننا نعمل على تجنب الأعياد القومية والدينية الكبرى.  نحتاج أيضًا بعد ذلك  

إلى التفكير في المؤتمرات الأخرى التي تعمل في مجالنا، مثل فريق عمل هندسة الإنترنت 

IETF    للًتصالات الدولي  الإنترنت    ITUوالاتحاد  حوكمة  والشبكات    IGFومنتدى 

.  وبعد ذلك لا نتجنب تلك الأسابيع فحسب، بل RIPEالأوروبية لبروتوكول الإنترنت  

نعمل أيضًا على تجنب الأسابيع السابقة واللًحقة.  والسبب في قيامنا بذلك هو التأكد من  

عليهم   يتعين  وربما  متتالية،  مؤتمرات  لحضور  مضطرين  ليسوا  المجتمع  أعضاء  أن 

 على الآخر.  اختيار أحدهما

 

بعد أن قمنا بتحديد اختياراتنا، نضعها للتعليق العام للتأكد من أننا لم نفوت أي عطلًت  

كبرى أو اجتماعات خاصة بالمجال، وأن جدولنا الزمني سيكون له تأثير سلبي ضئيل  

 .ICANNقدر الإمكان على مجتمع 

 

قنا واحدة أولية ولم نغلقها.  ونطلقها لهذا بالتحديد، لدينا بالفعل فترة تعليق عام ممتدة.  أطل 

مرة أخرى.  وفي النهاية، كان المجتمع هو الذي حدد في النهاية المواعيد النهائية لتجنب 
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الإنترنت   هندسة  عمل  وفريق  الأول  أكتوبر/تشرين  في  بداية    IETFالعطلًت  في 

 نوفمبر/تشرين الثاني.

 

 وقليلًً عن عمليتنا. آمل أن يساعد ذلك في توضيح سبب وجوده في مكانه 

 

 

 شكرًا جزيلًً يا نيك.  أقدر لك ذلك. : سالي نيويل كوهين

 

 سنعود إلى قائمة الانتظار.  وإن تمكنا من إلغاء كتم صوت نايجل هيكسون، من فضلك. 

 

 نايجل، تفضل رجاءً.  

 

 نايجل، لا يمكننا سماعك إذا كنت تتحدث.  

 

 

 

 طابت أوقاتكم.  ربما يمكنكم سماعي الآن.  : نايجل هيكسون

 

 

 نعم. : سالي نيويل كوهين

 

 

ممثل اللجنة    --نعم.  نعم، شكرًا جزيلًً.  نايجل هيكسون    --آسف جدًا، نعم.  كتم الصوت   : نايجل هيكسون

 من حكومة المملكة المتحدة. GACالاستشارية الحكومية 
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حقًا، ليس لدي سؤال، ولكن لدي ملًحظة موجزة أدلي بها، وهي حقًا أؤيد الإعلًن الذي   

لدعم خدمات الإنترنت   --أمس فيما يتعلق بالتمويل الطارئ للإنترنت    ICANNأصدرته  

 ICANNأثناء حالات الطوارئ.  بالنيابة عن حكومة المملكة المتحدة، نود أن نشكر  

لغاية.  وبالنسبة لأولئك منا الذين شاركوا في الجلسة العامة  على ذلك.  إنه أمر إيجابي ل 

في وقت سابق اليوم حيث تمكنا من التعبير عن دعمنا   GACللجنة الاستشارية الحكومية  

لزملًئنا الأوكرانيين في هذه الأوقات الرهيبة، أعتقد أنه كان من المناسب حقًا أن نكون  

لمزيد من التوضيح الذي    --ا.  وأيضًا إلى  هذ  ICANNقادرين على الإشارة إلى إعلًن  

 قدمه يوران ماربي سابقًا بشأن الإغاثة لأمناء السجلًت والسجلًت الأوكرانية. 

 

 .  شكرًا.ICANNومجلس إدارة  ICANNأعتقد أن هذا حقًا فخر لمؤسسة   

 

 

 شكرًا يا نايجل. : سالي نيويل كوهين

 

 

 د رؤيتك مرة أخرى يا صديقي. شكرًا يا نايجل.  من الجي :يوران ماربي

 

 

 حسنًا.  شكرًا يا نايجل. : سالي نيويل كوهين

 

 .الأسئلة الموجودة في قسم الأسئلة والأجوبة --سنعود إلى الأسئلة والأجوبة  

 

 أليكس، إن كان بإمكانك قراءة السؤال التالي، من فضلك.  
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ككيان متعدد   GACهذا السؤال من سمير خريل.  هل تعمل اللجنة الاستشارية الحكومية   : ألكساندرا دانز

في   المتعددين  المصلحة  أصحاب  نموذج  آثارًا  ICANNالأطراف ضمن  نرى  هل  ؟  

 ؟ICANNلتعددية الأطراف داخل أصحاب المصلحة المتعددين داخل 

 

 

 شكرًا يا ألكس.  ديفيد أوليف.  : سالي نيويل كوهين

 

 

  100التي تضم أكثر من    GACشكرًا على السؤال.  تعمل اللجنة الاستشارية الحكومية   :فيد أوليفدي

التوافق في الآراء.    إنهم يعملون وفق  التعددية.   بالطبع في نموذج مختلف عن  عضو 

وإلى هذا الحد، يعد هذا نوعًا من التغيير.  رغم أنها، كحكومات، معتادة جدًا على العمل  

ماعات والدورات متعددة الأطراف.  وهكذا في الممرات، أو ربما في المحادثات،  في الاجت

 قد يكون لديهم بعض من ذلك. 

 

والتعليق على السياسة   GACولكن فيما يتعلق بتركيز عمل اللجنة الاستشارية الحكومية   

  ، فهو حقًا نهج يحركه التوافق في الآراء.  وهذا هو الفرق ICANNالعامة بشأن مسائل 

 بين الاثنين.

 

 

 شكرًا جزيلًً. : سالي نيويل كوهين

 

حسنًا.  إن كان بإمكاننا الطلب، فسننتقل إلى سؤال آخر في قسم الأسئلة والأجوبة، من   

 فضلك. 
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أو ما الذي تخطط للقيام به    ICANNالسؤال التالي من جريفين بارنيت.  ما الذي فعلته   : ألكساندرا دانز

النطاق   اسم  نظام  انتهاك  دراسة  الأوروبي.  الاتحاد  على  أجرت DNSردًا  وهل  ؟  

ICANN   .أو تخطط لإجراء أي مناقشة مع المفوضية الأوروبية لتسجيل الدراسة؟  شكرًا 

 

 

 يوران، أعتقد أنك قد ترغب في البدء بهذا الرد. شكرًا يا ألكس.   : سالي نيويل كوهين

 

 

لا نخطط لفعل أي شيء.  أعتقد أنها مساهمة مثيرة للًهتمام في مناقشة المجتمع حيث   :يوران ماربي

الأوروبية   المفوضية  هذه    DG CNECTأوضحت  بداية  منذ  واضح  بشكل  آراءها 

جع إلى نموذج أصحاب  تر  ICANNالمناقشة.  وأعتقد أن عملية صنع السياسة داخل  

 المصلحة المتعددين. 

 

ومع ذلك، نظرنا إليه من قبل، وقرأناه بالكامل؛ ولكن هذا شيء يجب على المجتمع العمل   

 عليه، وليس نحن. 

 

 

 حسنًا.  شكرًا على ذلك.  : سالي نيويل كوهين

 

 --حسنًا.  أليكس، لدينا  

 

 

 -- هل يمكنني  :يوران ماربي

 

 

 نعم. : سالي نيويل كوهين
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 مجرد إضافة ...  :يوران ماربي

 

محايدة في تلك المحادثات.  مهمتنا هي تقديم   ICANNأعني، يجب أن تكون مؤسسة   

اسم  نظام  بانتهاك  الأمر  يتعلق  تعلمون، عندما  المحادثات.  وكما  تلك  في كل  الحقائق 

، يبدو أن هناك الكثير من مجموعات الحقائق المختلفة.  وأعتقد أن أفضل  DNSالنطاق  

 من حكم على هؤلاء يجب أن يكون داخل المجتمع.

 

، للنظر في  DNSأوصي كما هو الحال دائمًا بإلقاء نظرة على شريط نظام اسم النطاق   

البيانات لمعرفة كيفية    DAARالتبليغ عن نشاط انتهاك النطاق   انتهاك  للحصول على 

وما يحدث،   DNSتتطور انتهاك نظام اسم النطاق    --في الواقع    DNSنظام اسم النطاق  

 وقدراتها الفنية. ICANNوما هو أيضًا ضمن مهمة 

 

 

 شكرًا.  هل لدى أي شخص آخر أي شيء يضيفه إلى ذلك؟  حسنًا. : سالي نيويل كوهين

 

 حسنًا. 

 

 أليكس، السؤال التالي في القسم من فضلك.  

 

 

السؤال التالي من جوناثان زوك.  يبدو أن هناك إجماعًا واسعًا على أنه لا ينبغي استخدام   : ألكساندرا دانز

نفسه كأداة للتأثير في النزاعات الدولية.  وهناك أيضًا دعم واسع    DNSنظام اسم النطاق  

بعيدًا    لإيجاد طرق لمساعدة أوكرانيا.  وبرنامج المساعدات الأخير هو إعلًن ترحيب.
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نظرت   هل  ذلك،  في    ICANNعن  الوضع  سياق  في  التجارية  علًقاتها  في  بجدية 

 أوكرانيا؟

 

 

يجب أن أقول إنه ربما يمكنك مساعدتي إذا تمكنا من جعل جوناثان ربما أستطيع أن أبدأ.    :يوران ماربي

 يتحدث أيضًا لأنني مرتبك قليلًً من السؤال. 

 

، هي علًقة العمل الوحيدة التي سنقيمها، عندما يكون لدينا موردون.   ICANNمؤسسة   

 . هذا هو العمل

 

قد لا أفهم السؤال، وبالتالي، هناك حاجة لمزيد من الشرح على الأقل    --لذا فأنا قليلًً   

 بالنسبة لي.  نحن عملية غير هادفة للربح.  ولسنا شركة بهذا المعنى.

 

 

 جوناثان، ليس لديك كتم صوت. : سالي نيويل كوهين

 

 

 أدعي أن لدي قدرًا هائلًً من الوضوح نعم، شكرًا.  معكم جوناثان زوك للتسجيل.  ولا :جوناثان زوك

 حول هذا أيضًا، لذلك أعتذر إذا كان سؤالي غير واضح. 

 

لقد كان مجرد رد فعل عدد من الشركات للنظر في شركات المحاماة وأنواع أخرى من   

الموردين، كما تقترح، مثل علًقاتهم مع كم الأقلية، وما إلى ذلك.  هذا ما أعنيه بعلًقات  

شركة.  ولكن بالنظر إلى مورد الخدمات، وفصل الأطراف   ICANNيس أن العمل، ول

، لمعرفة ما إذا كان هناك أي منها يتطلب  DNSالمتعاقدة التي تدير نظام اسم النطاق  

 . نظرة فاحصة بسبب دورها في هذا الصراع
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له يبدو أن هذا شيء واسع الانتشار.  هناك الكثير من المحادثات حول ما يمكن أن تفع 

ICANN  وأعتقد أن .ICANN   قد استجابت إلى حد كبير بشكل مناسب بمقاومة السماح

وأيضًا بحزمة المساعدة.  وأعتقد أن كل شيء مرحب  DNSبإضرار نظام اسم النطاق 

 به.

 

 ICANNإنه مجرد شيء آخر ظننت أنني سأراه إذا كان لديك فرصة للنظر فيه، موردي   

 في هذا السياق أيضًا.  شكرًا. 

 

 

أعني، لدينا قائمة طويلة من الأشياء التي نبحث عنها عندما يتعلق الأمر بقدرتنا    --منذ   :يوران ماربي

 على خدمة نظام المعرفات، الذي من المفترض القيام بها.

 

نحتاج إلى القيام بذلك على جميع الجبهات.  وعلينا الامتثال لجميع القوانين وكيف ينبغي   

 أن نكون قادرين على القيام بالأشياء.

وهل  --أنا في الواقع لا أعرف إلى أي مدى وصلنا في ذلك.  على حد علمي، ليس لدينا  

تسأل بالفعل عن روسيا أم أوكرانيا؟  لأن معظم العلًقات التي نتمتع بها تتم من خلًل  

 .أمناء السجلًت والسجلًت كما تعلمون

 

سؤال أيضًا.  آسف  جون جيفري، ربما تريد الإشارة إلى هذا ال  --هل يمكنني العودة   

 لعدم وجود الإجابة الكاملة. 

 

 جون جيفري؟  أو خافيير. 

 

 

 ليس لدي أي شيء لأضيفه. خافيير. :جون جيفري
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 بالتأكيد.  شكرًا لك يا جوناثان. : خافيير كالڤيز

 

وأنا متأكد من أن يوران يمكنه استكمال ما سأقوله.  لم نبدأ عملية لاتخاذ   --لم نفعل   

التعامل قرار بف العالم من خلًل عدم  رض عقوبات على أي بائعين من أي منطقة في 

 معهم. 

 

لدينا لغرض فهم التأثيرات المحتملة على أعمالنا في خدماتنا التي يتم تنفيذها حاليًا إذا   

كان لدينا بائعون في منطقة أوكرانيا وروسيا لنتمكن من معرفة إن كنا سنكون قادرين  

 المقدمة بالفعل لهم.  لذلك هذا هو التحري الذي نقوم به.  على دفع ثمن الخدمات

 

 . لكننا لم نتخذ قرارًا هادفًا بعدم التفاعل مع البائعين في أي منطقة من العالم بخلًف ذلك 

 

 جون أو يوران، لا تترددا في الإضافة. شكرًا.  

 

 

أود فقط أن أضيف، أعتقد أننا لا نريد إساءة استخدام كلمة "عقوبات."  لذلك ليس  نعم.    :جون جيفري

لدينا أي نية لمعاقبة البائعين.  سننظر، بالطبع، في أي عقوبات لمكتب التحكم بالأصول 

أو عقوبات أخرى سيتم تطبيقها وكيف سنطبقها وإن كنا سنحتاج إلى    OFACالأجنبية  

ى تغيير البائعين في بعض الظروف، إذا كانت هناك عقوبة تراخيص أو إن كنا سنحتاج إل

 لكل بلد على حدة.  لكن ليس لدي أي شيء لأضيفه بخلًف ذلك. 

 

 

 حسنًا.  شكرًا جزيلًً. : سالي نيويل كوهين
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لقد طرحنا السؤال بعدة طرق مختلفة حول إعلًن مجلس الإدارة عن المساعدة المالية.    

 قدمًا وقراءة هذا السؤال من دوجي بعد ذلك.   لذلك سأطلب من أليكس المضي

 

 

هيوز.  خصص المجلس للتو مليون دولار للمساعدة  -نعم، هذا السؤال من دوجي إيتون : ألكساندرا دانز

يمكن   التي  الأشياء  أنواع  هي  ما  أوكرانيا.   في  للإنترنت  التحتية  البنية  حماية  في 

يا منذ اعتماد القرار؟  وإذا كان الأمر  استخدامها؟  هل كانت هناك أي طلبات من أوكران 

 كذلك، فما أنواع المساعدة التي طلبتها؟  شكرًا.

 

 

 --يوران، هل تريد  : سالي نيويل كوهين

 

 

يمكنني أن أبدأ ثم سالي.  تترأس سالي كوسترتون الفريق المسؤول عن الإجابة على هذا   :يوران ماربي

 . السؤال بالتفصيل

 

الأخرى   المنظمات  مع  العمل  علينا  يتعين  أولًا،  أمس.   القرار  الإدارة  مجلس  اتخذ 

آسف، بالنسبة   --لمساعدتنا في هذا الأمر بشكل أساسي لأن هناك قنوات حالية للشركات  

لا يتعين علينا الانتقال    -- للمؤسسات التي يمكنها القيام بذلك حتى نتمكن من القيام بذلك  

 خليًا.من )غير مسموع( دا

 

لم نتلق طلبات من الحكومة    --لم نتلق    --صباحًا    7:20والساعة الآن    --على حد علمي   

الأوكرانية لأنواع معينة من المعدات أو أي شيء آخر.  يتم إخطاري الآن أنه ربما تكون 

المحطات الطرفية للأقمار الصناعية شيئاً يطلبونه.  لكننا ما زلنا في وقت مبكر جدًا في  

العملية، ولدينا فريق يعمل عليها لأننا نريد التحرك في أسرع وقت ممكن.  آسف هذه  

 . لعدم التحديد أكثر
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ساعة منذ أن اتخذ مجلس الإدارة القرار بالفعل، ونحن بصدد   18أعتقد أن هذا أقل من   

 بدأنا في إعداد العملية على الفور.  --إعداد العملية 

 

سنكون بالطبع شفافين بشأن ما نقوم به وكيف نقوم به.  وهذا ما نفعله دائمًا. لذا شكرًا   

 جزيلًً على سؤالك. 

 

 

 .شكرًا : سالي نيويل كوهين

 

 اك شيء تودين أن تضيفينه إلى ذلك؟ سالي، هل هن 

 

 

أعتقد أن هذا شامل للغاية.  وكل ذلك حديث جدًا، جديد جدًا.  قام يوران بتمكين المؤسسة  : سالي كوستيرتون

من التحرك بسرعة لتحديد الخيارات المثلى، مدركًا أن هناك الكثير هنا غير معروف.  

يام به والذي يجعل التأثير الأقصى أقرب  ومن الواضح أننا سوف نركز على ما يمكننا الق

ما يكون إلى مهمتنا قدر الإمكان.  وسوف نتأكد من إطلًع جميع أعضاء مجلس الإدارة  

والمجتمع على ذلك.  لكن الهدف الأساسي في الوقت الحالي هو التحرك بسرعة بينما  

 .من الواضح أن هذه قضية ملحة نريد الرد عليها بأسرع ما يمكن

 

 .شكرًا

 

 

لك  : سالي نيويل كوهين التالي سيكون  السؤال  أن  أعتقد  الميكروفون مفتوحًا لأنني  اتركي  يا سالي.   شكرًا 

 أيضًا. 
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 أليكس، إن كان بإمكانك قراءة السؤال التالي في قائمة الانتظار، من فضلك.  

 

 

تثبيت مجموعتين من نعم.    : ألكساندرا دانز أنه سيتم  أعلنتم مؤخرًا  التالي من مولود خليف.   السؤال 

في إفريقيا.  واحدة في كينيا.  لست متأكدا   ICANNمجموعات خوادم الجذر التي تديرها  

أين ستكون الثانية.  هل يمكنكم أن تشرحوا ما هي استراتيجيتكم لأفريقيا للمساعدة في 

 كرًا. نمو الإنترنت في القارة؟  ش

 

 

 شكرًا. : سالي كوستيرتون

 

 

 هل يمكنني أن أبدأ؟  :يوران ماربي

 

 

 

 نعم، كنت سأعطيك السؤال.  : سالي كوستيرتون

 

 

 شكرًا يا مولود لإدراكك هذا الشيء المهم. :يوران ماربي

 

زاد مستخدمو الإنترنت في إفريقيا كثيرًا خلًل العامين الماضيين.  وأعتقد أن النسبة   

 %.  هناك الكثير من الأشياء للقيام بها. 35، 30الآن 
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لا توجد أي مؤسسة لديها إجابة واحدة حول كيفية الوصول إلى إنتاج اتصال قائم على   

ريقيين.  وعندئذ تصبح الإجابة علينا معايير الإنترنت التي تعمل من أجل المواطنين الأف

 العمل معًا، ويمكننا القيام بدورنا. 

 

ونعم، كما قلت بحق، أعلنا المكان الأول.  سيكون هناك إعلًن قريبًا جدًا    --بالإعلًن   

إفريقيا  التي نقوم بها في  إنه أحد الأشياء  الذي نضع المجموعات فيه.  البلد الآخر  عن 

ال يمكننا  أنه  من  في للتأكد  الإنترنت  وضع  حول  المستقبل  في  أفضل  بطريقة  مساهمة 

إفريقيا، للحفاظ على القدرة على الحصول على نوع من الإنترنت المتنوع للمضي قدمًا  

 . أيضًا

 

المدولة    النطاقات  القادمة حيث أعتقد أن أسماء  أننا نتحدث عن الجولة  أيضًا  تسمعون 

IDN تاحة الفرصة للأشخاص لاستخدام الإنترنت  والقبول الشامل جزء منها مهم جدًا لإ

بناءً على نوع السرد الخاص بهم ولوحة المفاتيح الخاصة بهم وتصورهم الخاص لكيفية 

 ما يجب أن يكون عليه محتوى الإنترنت.  --

  

ومن الأمثلة الجيدة على   --.  لكننا نعمل مع شركاء  ICANNالمحتوى ليس جزءًا من  

فعلنا   أننا  الشراكة  مع  هذه  من  ITUDذلك  اسم(  )ذكر  مع   ،ITUD من جزء  وهو   ،

 . البرنامج الأكبر للًتصال، وأيضًا مع الوزارة الكينية

 

  IETFلكننا نعمل أيضًا عن قرب، بالطبع، مع شركائنا في فريق عمل هندسة الإنترنت   

وشركاء آخرين في    ISOCآسف، جمعية الإنترنت    --  RIRوسجل الإنترنت الإقليمي  

 إنه تحد يتعين علينا القيام به بأنفسنا.  --لأن هذا شيء  إفريقيا

  

كثيرًا عن هذا الشيء لأنه مهم جدًا، ليس فقط مني ولكن أيضًا من    ICANNتتحدث   

 فريقي التنفيذي ومجلس الإدارة والمؤسسة بشكل عام وأيضًا منكم في المجتمع.
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 شكرًا على طرح الموضوع وشكرًا على السؤال. لكنني سأتوقف عند هذا الحد.    

 

 

 شكرًا.  حسنًا. : سالي نيويل كوهين

دعونا نعود إلى قائمة الانتظار.  وأعتقد أن لدينا شخصًا يده مرفوعة، أحمد أغار.  أحمد،   

 يجب أن تكون قادرًا على التحدث الآن.

 

 

معكم أحمد للتسجيل.  سؤالي يتعلق بسؤال مولود ولكن بمعنى أكثر عمومية.  أود شكرًا.    : أحمد أغار

تفعله   الذي  ما  أسأل  المتصلة    ICANNأن  غير  أو  المحرومة  المجتمعات  لمساعدة 

بالإنترنت من حيث أنه أصبح ضرورة للحياة أكثر من كونه مجرد شيء ممتع، خاصة  

التي مواجه ج بالمجتمعات  الأمر  يتعلق  هذا الاتصال سواء لأغراض  عندما  هود ردع 

تجارية أو لأغراض سياسية؟  أم أن هناك نقصًا في الجهود المبذولة لمساعدتهم فعليًا من 

 حكوماتهم على الاتصال بالإنترنت.

 

 شكرًا. 

 

 

 شكرًا على ذلك.  : سالي نيويل كوهين

 

 

 هل يجب أن أبدأ؟  :يوران ماربي

 

 

 

 . فضلكمنعم، من  : سالي نيويل كوهين
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نعلم جميعًا أن الوصول إلى الإنترنت يبدأ بالفعل بالاتصال المادي.  لدينا نظام معرّف  :يوران ماربي

 جيد حقًا، ولكن بدون اتصال، ليس الأمر ناجحًا. DNSجيد حقًا، ونظام اسم نطاق 

 

دى أحد  لكن في إفريقيا وفي أماكن أخرى كثيرة، إنها مشكلة معقدة لدرجة أنه لا يوجد ل

حل.  يمكن أن يوفر جهاز الإرسال عن بعد المعدات.  لديك مصنعي الهواتف المحمولة.   

لديك مقدمو خدمة، تطبيقات على الإنترنت نفسه.  ولديك القدرة على تحمل تكاليف هذه  

 الأنظمة للمستخدمين النهائيين.

 

كنت في مؤتمر الجوال العالمي وكانت إحدى نقاط التحدث   --كنت في الأسبوع الماضي   

، كل هذه الفرص الرائعة الجديدة التي يمكنك القيام  5Gنتحدث دائمًا عن   --الخاصة بي  

.  أسأل نفسي أين الأجهزة الرخيصة وغير المكلفة التي يمكن أن يستخدمها 5Gبها على  

 عون دفع ثمن كل هذه الخدمات وكيف نضعها.الأشخاص الذين لا يستطي

 

كما قلنا من قبل، الجواب هو حقًا، علينا أن نجتمع معًا.  علينا أن نعمل معًا في جميع   

جنبًا إلى جنب مع الحكومات التي، على سبيل   -- أنحاء هذا المنظومة، في جميع أنحاء  

لى ذلك، وما إلى ذلك.   المثال، تتحكم في الطيف، والوصول إلى شبكات الطاقة، وما إ

 وأعتقد أنه كان علينا عكس المناقشة قليلًً. 

 

منظور   من  ولكن  بذلك.   للقيام  التجارية  المصلحة  وأفهم  السياسية  الجوانب  أفهم 

ICANN  لدينا إجابة بذلك.  لكن ليس  القيام  المساعدة على  لمحاولة  ، نحن متواجدون 

 واحدة لذلك. 
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شيء    هذا  أخرى،  شي  --ومرة  المهم هذا  الشيء  بإسهاب.   عنه  التحدث  يمكننا  ء 

أن   هو  القيام   ICANNوالضروري  الإدارة  يحاول مجلس  كمنظمة، حيث  كمؤسسة، 

 توفير المعرفة والاستثمارات التي يمكننا القيام بها.   --بواجبنا للقيام بذلك بشكل جيد 

 

 شكرًا.  وشكرًا، مرة أخرى، على طرح هذا الأمر.  

 

 

 حسنًا.  شكرًا.  حسنًا.  : سالي نيويل كوهين

 

في قسم الأسئلة    --لنرى.  أليكس، إذا كان بإمكاننا الانتقال إلى سؤال آخر في الدردشة   

 والأجوبة، من فضلك. 

 

 

مخاوف   : ألكساندرا دانز كتابة  يمكننا  هل  بيترسن.   فين  من  سؤال  لدينا  بشأن    ICANNنعم.  

DNS4EU ؟ 

 

 

حول كيفية قيام المحلل،    --أعتقد أننا نشرناها أيضًا    --هل لي أن أبدأ؟  لقد أصدرنا ورقة   يوران ماربي:

كيف يعمل سوق المحللًت فعليًا في أوروبا، والذي يختلف قليلًً عن الإسهام الذي تلقيناه 

 .من المفوضية الأوروبية

 

  GACتشارية الحكومية  أود أن أقول إننا نود حقًا المشاركة في المحادثة في اللجنة الاس

ربما لأننا لسنا    --لا نفهم بعضها    --حول هذا الأمر، نظرًا لوجود العديد من الأشياء  

 . بعض الأسباب الكامنة وراء هذا   --سياسيين 
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نعتقد دائمًا أنه من الجيد أن يكون لديك المزيد من المحللًت في السوق.  لكن بعض   

.  لذلك ربما تكون دعوة إلى مكالمة اللجنة الاستشارية الاستخدامات لذلك لا نفهمها تمامًا

 .GACالحكومية 

 

 

 حسنًا.  شكرًا. : سالي نيويل كوهين

 

 أليكس، دعينا نعود إلى قسم الأسئلة والأجوبة، من فضلك.  

 

 

منصبًا مفتوحًا على موقع    37حاليًا    ICANNالسؤال التالي من جيفري نيومان.  لدى   : ألكساندرا دانز

الويب الخاص بها، والذي يبدو أنه كثير من الوظائف.  هل يمكنكم من فضلكم توضيح 

 سبب التوسع الكبير في عدد الموظفين، خاصة في ظل البيئة الاقتصادية الحالية؟  شكرًا. 

 

 

أو يمكنني تسليمه إلى خافيير أو  حسنًا.  شكرًا على ذلك.  يوران، هل تود أن تبدأ بذلك، : سالي نيويل كوهين

 جينا. 

 

 

بحاجة إلى المزيد من    ICANNشكرًا على السؤال.  فوجئت قليلًً بمعنى أنك قلت إن   :يوران ماربي

الموارد، إذا فهمت ذلك بشكل صحيح، لأن لدينا الكثير من الأشياء التي يجب القيام بها. 

بالطبع، لكي نتمكن من القيام بكل الأشياء التي ينتجها المجتمع والآخرون، وصلنا إلى  

الجولة    --نقطة حيث كان علينا بالفعل إضافة المزيد من الأشخاص إليه.  كان لدينا بعض  

 القدمة هي واحدة من تلك الأشياء التي نحتاج إلى موارد إضافية من أجلها. 
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الشيء الآخر الذي أريد أن أذكره هو أن الوضع السياسي يعني أيضًا أننا بحاجة إلى   

العام  أننا في  إليها هو  أن أشير  أريد  التي  الأشياء  أحد  المزيد من الأشخاص.  وأيضًا 

مكالمة مجتمعية في مجال السياسة.  لذلك يبدو أن هناك    4500  الماضي دعمنا أكثر من

 حاجة لهذا المورد. 

 

كما سأشير في السنوات الخمس الماضية، أننا لم نزيد عدد الموظفين على الإطلًق.  لقد   

أعدنا بناء الكثير من الطريقة التي نؤدي بها الأشياء في المؤسسة.  وذلك على الرغم من  

 الفعل بتنفيذ جزء كبير من القرار بإجراءات مساءلة جديدة للمجتمع.حقيقة أننا قمنا ب

 

المزيد   ICANNشكرًا جزيلًً.  آخذ السؤال كما تعتقدون أنه شيء إيجابي أن تضيف   

من الموارد، وبالطبع، لكل من يشارك في هذه المكالمة، ألق نظرة عليه واعرف إن كان  

 كان ممتع حقًا.م ICANNهناك شيء يناسب مستقبلك.  ومؤسسة 

 

 

 نعم بالفعل.  أوافق على ذلك.  : سالي نيويل كوهين

 

أرى يدًا في قائمة الانتظار.  مايكل باليج، سنعود إليك إذا   --حسنًا.  لنرى.  أعتقد أننا   

 كان لديك سؤال آخر. 

 

 

 . لدي بالفعل، شكرًا جزيلًً.  على الرغم من أنني أجبت على هذا في القسم :مايكل باليج

 

والموظفين الجدد، أحد الموظفين الجدد الذين    ICANNلذا، يوران، بخصوص مؤسسة  

في    ICANNعينتهم   اقتصادي  خبير  أول  أنه  أعتقد  الذي  بينا،  روبرتو  هو  مؤخرًا 

.  متى سيتم تقديم روبرتو للمجتمع؟  وهل سيشارك في دراسة  ICANNالمؤسسة عينته  

 التي أشرت إليها سابقًا؟  TLDنموذج تشغيل نطاق المستوى الأعلى 
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 .متأكد من أنه يتطلع إلى التفاعل معك، يا مايكل، على وجه الخصوص :يوران ماربي

 

استغرق الأمر بعض   بالفعل،  الإدارة في الأمر  أعني، قررنا، وقررت، وفكر مجلس 

الوقت فقط بسبب جائحة كوفيد، وأنه من الجيد أن يكون لديك المزيد من الكفاءة حول هذا 

.  ويسعدني حقًا ويسرني أن  ICANNالموضوع وكذلك الاقتصاديات في فريق عمل  

فقط ولكن المجتمع بأكمله   ICANNتكون مؤسسة  هذا الشخص قد انضم إلينا.  آمل ألا  

قد يستفيد من وجود شخص يمكننا الحصول على المزيد من هذه المعلومات.  لأنه كما 

تعلم، يا مايكل، هناك أحيانًا أدلة غير مؤكدة حول شكل السوق أو من يفعل ما هو عليه 

تعني   ICANNسسة  في السوق.  وكما تعلم، وأنا أعلم أنك تحترم هذا، فإن حيادية مؤ

أنه يمكننا في بعض الأحيان تقديم معلومات أكثر حيادية من بعض الآراء التي أثيرت،  

 والتي أعلم أنك تحبها.

 

 شكرًا. 

 

 

 شكرا جزيلً على ذلك.  : سالي نيويل كوهين

 

 تيريزا، هل هناك شيء تريدين إضافته؟  

 

 

 نعم، فقط للإضافة.  : تيريزا سوينهارت
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العمل المتعلق بمجالات مختلفة وبالطبع كل هذا يتم تنسيقه عبر الوظائف، لذلك بالتأكيد  

 سيكون جزءًا من تلك المحادثات أيضًا، ونتطلع إلى انضمامه للقيام بذلك. 

 

 

 حسنًا.  شكرًا.  شكرًا على ذلك.  : سالي نيويل كوهين

 

هناك سؤال آخر، سأقرأه فقط.  هناك سؤال، أعتقد أن جون جيفري أو خافيير قد يرغب   

تقبل مدفوعات من أطراف متعاقدة روسية،    ICANNفي الإجابة عليه.  لكن إذا كانت  

 فهل يعد ذلك انتهاكًا للعقوبات الأمريكية؟

 

مع    المتعاقدة  الأطراف  حول  العقوبات  أسئلة  التي    ICANNونفس  تتلقى الأخرى 

 مدفوعات من الأطراف الروسية المتعاقدة.

 

 لست متأكدًا.  جون، هل تود أن تبدأ؟ 

 

 

 خافيير، هل تريد أن تبدأ أم يسرني القيام بذلك؟  :جون جيفري

 

 

 

 جون، من فضلك ابدأ، وبعد ذلك سأتبع.  : خافيير كالڤيز

 

 

العقوبات الجديدة التي أصدرها مكتب نعم.  من الواضح أننا ننظر عن قرب في جميع   :جون جيفري

، من قبل السلطات القضائية الأخرى التي نتواجد فيها،  OFACالتحكم بالأصول الأجنبية  

ونأخذها على محمل الجد.  نقوم حاليًا بتقييم العقوبات الجديدة لتحديد كيفية تأثير ذلك على  
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ننا تقديم إجابة أكثر شمولًا علًقاتنا مع أي أطراف في البلدان التي تخضع للعقوبات، ويمك

 عندما تكون لدينا معلومات إضافية.

 

 

هناك بالفعل عقوبات صدرت فيما يتعلق ببعض شكرًا.  ومجرد إضافة سريعة إلى ذلك.    : خافيير كالڤيز

البنوك المحددة، على سبيل المثال، في روسيا.  لذلك نظرنا في ذلك، وننظر في التأثيرات  

أو تجمعها من تلك المجالات المحددة    ICANNالمحتملة على المدفوعات التي تصدرها  

نتيجة التقييم الذي أشار    في انتظار  --وبسبب تلك البنوك الفردية المحددة، ولكن لا يوجد  

تمنع   أن  شأنها  من  التحديد  وجه  على  عقوبات  المرحلة،  هذه  في  نرى،  لا  إليه جون، 

المتعاقدة مع   المفروضة على    ICANNالأطراف  العقوبات  التي ستكون في نطاق  أو 

تمنع  أن  شأنها  من  عقوبات  الحالي،  الوقت  في  شيء،  يوجد  لا  المتعاقدة.   الأطراف 

 . ICANNعاقدة من أن تكون قادرة على التعاقد مع الأطراف المت

إذن في هذه المرحلة، هذا ليس ما رأيناه.  وكما قال جون، فإننا نواصل تقييمنا ومراقبتنا  

 لأي عقوبات تتعلق بأوكرانيا أو روسيا.  شكرًا.

 

 

 شكرًا لك إكزافيير.  : سالي نيويل كوهين

 

 يوران، أي تعليق أخير على هذا الموضوع؟ 

 

 

 ليس بهذا الشأن.  :يوران ماربي

 

ولأنهم يزعمون أنني لم أجب    Uللمحلل    DNSأتلقى أسئلة جانبية حول نظام اسم النطاق  

 على السؤال بشكل صحيح. 
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 DGجزء من استراتيجية أكبر من    --إذن هذا هو أحد اهتماماتنا.  هذا    --إذن أحد   

CONNECT  الس يتعلق الأمر بمبادرات الأمن  التي يقومون بها حيث عندما  يبراني 

تحدثوا، كما أفهم، عن البدائل للجذور الفعلية.  وإذا رأيتم ذلك في هذا السطر، فقد يؤدي  

ذلك في الواقع إلى أننا نصدق تجزئة الإنترنت.  لكن ليس لدينا إجابة على الأسئلة، لذلك  

لة من أنفسنا، لا نؤدي  من الصعب علينا إبداء رأي.  لكننا نتلقى المزيد والمزيد من الأسئ

 إلى نوع من الإنترنت المجزأ بسبب هذا.

 

 شكرًا جزيلًً. 

 

 

 شكرًا. : سالي نيويل كوهين

 

 جون كرين، أي شيء تريد إضافته في ذلك؟  

 

 

كما تعلمون، أعتقد أننا قلنا قبل ذلك، كما تعلمون، بإضافة محلل آخر، وهناك ليس يقينًا.    :جون كرين

بالفعل الآلاف من المحللًت في الاتحاد الأوروبي، لكن إضافة محلل آخر مفتوح، بحد  

ذاته يعد أمرًا جيدًا من حيث المفهوم.  هناك العديد من العناصر حول الاقتراح لا نفهمها، 

 الفنية. بما في ذلك بعض العناصر

 

كما تعلمون، فنحن نتحدث، على سبيل المثال، إلى الأشخاص في أمن الشبكات وأنظمة   

والأشخاص التقنيين ونتحدث حول هذه الأشياء.  لذلك لدينا محادثات    NISالمعلومات  

مثير للًهتمام في حقيقة أنه   --جيدة معهم، ونود أن نفهم المزيد، ولكن، كما تعلمون، إنه  

لا تفعلونها عادة. أجبت على فين   DNSيام بأشياء معينة في نظام اسم النطاق اقتراح للق

الموحد  المعرّف  مستوى  على  الترشيح  وهو  للغاية  محدد  مثال  على  للحصول  كتابيًا 

المعلومات   النطاق URIلمصادر  اسم  إذن، هل نظام  المحلل.   يفعله  ليس شيئاً  .  هذا 
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DNS  رد محلل؟  الوثائق، وما إلى ذلك، لا تذكر مجرد محلل حقًا أم أنه أكثر من مج

 هذه الأشياء حقًا.

 

 لذلك هناك الكثير من الأسئلة حول ذلك، كما تعلمون، يسعدنا مناقشتها. 

 

 

 شكرًا لك، جون.  : سالي نيويل كوهين

 

 حسنًا.  أليكس، سأعود إليك، من فضلك، لطرح سؤال في قسم الأسئلة والأجوبة. 

 

 

 شكرًا يا سالي.  : ألكساندرا دانز

 

المدوّل    النطاق  باسم  المرتبطين  الموظفين  عدد  كم  جاكي:   من  السؤال    IDNهذا 

في   المدوّل  ؟   ICANNالموجودين  النطاق  اسم  ذلك  في  بما  الشامل  القبول  أن  أعتقد 

إلى المزيد من الموظفين   ICANNوتدويل عناوين البريد الإلكتروني مهم للغاية.  تحتاج  

لتعزيز عمل القبول الشامل    UA/ القبول الشامل    IDNذوي الصلة باسم النطاق المدوّل  

UA  .حول العالم.  شكرًا 

 

 

 حسنًا.  تيريزا سوينهارت، هل ترغبين في البدء في الإجابة على هذا السؤال؟  : سالي نيويل كوهين

 

 

 ثم أنا من فضلك.  :يوران ماربي

 

 ثم أنت؟  حسنًا. : سالي نيويل كوهين
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 --كنت على  

 

 

 ربما يمكنني البدء أثناء بحث تيريزا عن زر إلغاء كتم الصوت.  :يوران ماربي

 

،  IDNشكل مباشر في القبول الشامل وعمل اسم النطاق المدوّل  لدينا أشخاص يشاركون ب 

الذين يعملون نوعًا ما في المشروع وقاعدة المعرفة الخاصة بنا.  ولكن فقط في مؤسسة  

ICANN    أشخاص من    --يوجد  العديد  هناك  أن  يعني  مما  به،  نقوم  مما  جزء  وهذا 

العمل ب لديهم هذا  بالفعل هناك وليس  الموجودين  لكنهم يكونون الأشخاص  دوام كامل، 

.  وهذا  IDNجزءًا من المشروع عندما يتعلق الأمر بالقبول الشامل لاسم النطاق المدوّل  

وأصحاب المصلحة الآخرين في    --يشملني.  في كل مرة أقابل فيها الحكومات، أتحدث  

.   IDNهذا الأمر، لدي سطور تتحدث عن أهمية القبول الشامل وأسماء النطاقات المدوّلة  

على سبيل المثال، اقتراح أنه يجب على الحكومات في عملية الشراء التأكد من أن الأنظمة 

التي تشتريها يجب أن تفي بالالتزامات في القبول الشامل، خاصة في البلدان التي لا تعتمد 

 على اللغة اللًتينية أو التي تحتوي على أحرف إضافية، مثل لغتي السويدية. 

 

تعاون جيد جدًا مع العديد من    --حيث لدينا    ICANNإذن بالطبع لديكم أهمية مجتمع   

الكثير من التوعية التي    --حول القبول الشامل.  إنهم في الواقع    ICANNأجزاء مجتمع  

مجتمع  ولكن  أيضًا.   التوعية  من  بالكثير  وفريقها  كوسترتون  سالي  تقوم  بها.   نقوم 

ICANN  .مهم جدًا في هذا 

 

، فنحن، على  IDNوأخيرًا، عندما يتعلق الأمر بالآثار العملية لأسماء النطاقات المدوّلة  

سبيل المثال، نعمل مع لجان اللغة والخبراء في هذا المجال في المناطق المحلية حول  

 العالم. 
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إنه أمر   --أفهم سؤالك، وأتفق تمامًا مع السؤال الأساسي أيضًا، لكنه قليلًً    --لذا فهو   

 مبسط فقط النظر إلى عدد الأشخاص الذين لديهم هذا المنصب داخليًا.

 

 لا أعلم، تيريزا، إن كنت تريدين الإضافة.  

 

 

على اتساع ونطاق الشراكة ليس فقط نعم، فقط بضع نقاط إضافية.  أعتقد أن هذا مثال   : تيريزا سوينهارت

 عبر المؤسسة والمجتمع ولكن أيضًا على نطاق أوسع حول ذلك. 

 

لدينا فريق بقيادة سرمد، كما يعلم الكثير منكم، يعمل عن قرب مع مجتمع متطوع كبير   

داخلية تعمل في  أيضًا، ثم مجموعة توجيه  الشامل  للقبول  التوجيهية  جدًا، والمجموعة 

والقبول    IDNقاط الاتصال المختلفة التي تتعلق بأسماء النطاقات المدوّلة  شراكة عبر ن

 الشامل. 

 

والقدرة على استخدام    ICANNويسعدني أن السؤال جاء لأن هذا مجال مهم من عمل  

 لغات متنوعة عبر الإنترنت باستخدام نظام المعرّف الفريد. 

 

بوض  المتعلقة  الأعمال  بعض  أيضًا  هناك  تعلمون،  هذا  وكما  في  الجارية  السياسات  ع 

إلى ذلك.  لكنه مثال على   الفضاء.  سأطلب من ديفيد أوليف إن كان يريد أن يتطرق 

 اتساع ونطاق الشراكات مع مجتمع المتطوعين والتدريبات المختلفة التي أجريناها. 

 

 شكرًا على السؤال.  

 

 وأنا يا ديفيد لا أعرف إن كنت تريد إضافة المزيد إلى ذلك.  
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البلد   :ديفيد أوليف رمز  من  كلًً  أن  إلى  للإشارة  البلد    --فقط  لرمز  النطاقات  أسماء  دعم  منظمة 

ccNSO    لديها عمليات وضع سياسات العامة  الداعمة للأسماء  قيد    PDPوالمنظمة 

.  لذلك من الواضح أن المجتمع IDNالمعالجة الآن تعمل على أسماء النطاقات المدوّلة  

 يركز على ذلك. 

 

وداخليًا، بالطبع، لدينا الفريق الذي ذكرته تيريزا، بتنسيق من سرمد، للنظر في كل من   

أيضًا.  وإلى هذا الحد، يعد هذا دعمًا    UAالقبول الشامل    IDNأسماء النطاقات المدوّلة  

 مفيدًا لجهود المجتمع في مجموعتي العمل هاتين.

 

ا مصلحة في ذلك.  أعرف أن اللجنة  بالإضافة إلى ذلك، هناك لجان استشارية أخرى له 

والآخرين ينظرون إلى هذا.  وهكذا يتم    ALACالاستشارية العامة لعموم المستخدمين  

 تنشيط المجتمع، ونحن أيضًا على استعداد لدعم وتسهيل تلك المحادثات.

 

 

 شكرًا يا ديفيد. : سالي نيويل كوهين

 

 خافيير، هل هناك أي شيء تود المساهمة به؟  

 

 

الذي طرحه سؤال   : خافيير كالڤيز الموظفين  آسف، في نقطة أخرى، نعم.  فيما يتعلق بموضوع عدد 

أنهما مهمان وقد أشار جيف   قاله يوران.  هناك شيئان أعتقد  جيف، فقط لاستكمال ما 

وفقًا لسؤال جيف، يجب أن   --إليهما في سؤاله، لا سيما بشأن الظروف الاقتصادية التي 

الا في  عدد  نأخذ  ذلك على  في  بما  الإنفاق،  من  نوع  بالموارد لأي  نلتزم  عندما  عتبار 

أننا   يعلمون  الشاملة  التخطيط  عملية  في  منكم  يشاركون  الذين  وأولئك  الموظفين.  

حريصون جدًا في التطلع إلى الأمام للموارد التي نتوقع جمعها وكذلك وضع ميزانيتنا  

اول دائمًا إنفاق أقل قليلًً مما نخصصه لمجرد  لنفقاتنا بطريقة متحفظة أيضًا.  لذلك نح
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التحفظ.  وفي السنوات الخمس إلى الست الأخيرة، أظهرنا أننا جمعنا تمويلًً أكثر قليلًً 

التمويل، كما   --مما كنا نخطط له، لأننا كنا متحفظين في التخطيط للتمويل الذي جمعناه  

عنا الموازنة لذلك حتى نكون دائمًا في  أنفقنا أيضًا أقل قليلًً مما كنا نخطط له. لقد وض

ذلك بشكل  جدًا على  والنفقات.  ونحرص  التمويل  بين  التوازن  هذا  الآمن من  الجانب 

مستمر حتى لا نجازف بأن نجد أنفسنا في وضع يكون لدينا فيه نفقات أكثر من مصروفاتنا 

 المالية. وبالنسبة لنقطة جيف، هذا مهم حقًا.

 

وظفين، أود فقط تذكير الجميع، كما نفعل بشكل مستمر، ولكن لا بالنسبة إلى عدد الم 

يرُى أو يفُهم دائمًا، كما قال يوران، كان عدد الموظفين مستقرًا للغاية على مدى السنوات 

،  400فردًا، على الرغم من أننا خصصنا موازنة لحوالي    390الست الماضية.  حوالي  

الرقم.  وكان هذا مستقرًا لمدة ست سنوات.  أعلم    ، إلا أننا دائمًا أقل قليلًً من هذا410

مستمر في النمو، ولكنه   ICANNأن هناك أعضاء في المجتمع يعتقدون أن عدد موظفي  

ليس كذلك.  فقط أريد أن أكون واضحًا جدًا.  إنه لا ينمو.  ولكن كما قال يوران، وكما  

التي تم نشرها للتعليق   2023أوضح جيف، وكما ترون في مسودة موازنة السنة المالية  

العام، فإننا نعتزم زيادة مواردنا حتى نتمكن من معالجة جميع الأعمال الجارية المعلقة  

الجديدة ولكن أيضًا    gTLDحاليًا التي تتطلب موارد؛ ولا سيما الجولة القادمة لنطاقات  

 الجوانب الأخرى. 

 

واستكمالًا لنقطة جيف في قسم الأسئلة والأجوبة، فإن بعض الوظائف الموجودة على   

موقعنا الإلكتروني مخصصة أيضًا لاستبدال الوظائف الشاغرة الموجودة بالفعل.  لذلك  

أردت فقط أن أشير إلى أن جميع المواقف التي ذكرها في سؤاله لا تزيد من عدد موظفي  

ICANN حل المناصب الحالية. ولكنها ببساطة تحل م 

 

 شكرًا. 
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 شكرًا جزيلًً يا خافيير.  أعتقد أنه تمييز مهم.  : سالي نيويل كوهين

 

 تيريزا، هناك بعض المناصب لدينا مفتوحة التي أعتقد أنك أردت التحدث عنها؟ 

 

 

 نعم.  والآن أصبح لديّ علًقة ودية أكثر مع زر كتم الصوت.  : تيريزا سوينهارت

 

قط لصالح الجميع، لدينا وظيفتان تم نشرهما حول هذا الموضوع، وأرى أنه تم  نعم، ف 

بالنسبة لأولئك  بذلك  أيضًا الاعتراف شفهيًا  أردت  الدردشة، لكنني  أيضًا في  وضعهما 

ومدير تقني لاسم   IDNالذين لا يتابعون الدردشة.  إنه لمنسق برنامج اسم النطاق المدوّل  

 . IDNالنطاق المدوّل 

 

 ك نتطلع إلى إضافة هؤلاء إلى الفريق وإلى العمل التطوعي.  شكرًا.لذل 

 

 

 جميل.  شكرًا. : سالي نيويل كوهين

 

 جون جيفري، أي شيء تود إضافته هنا؟  

 

 

وبسرعة حقيقية، كان هناك سؤال في الأسئلة والأجوبة حول ما إذا كنا نعتقد أننا فوق  :جون جيفري

القانون في إشارة إلى بعض التشريعات الأمريكية.  أريد فقط أن أكون واضحًا جدًا؛ لا  

نعتقد أبدًا أننا فوق القانون.  نتصرف بثبات ودائمًا لفهم ماهية القوانين، والتصرف وفقًا  

د أنه يمكنكم رؤية ذلك من خلًل الطريقة التي تعاملنا بها مع القانون العام  لها.  وأعتق

 وبالمناسبة تعاملنا مع العديد من القضايا الأخرى مثله  GDPRلحماية البيانات 
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شكرًا.  شكرًا جزيلًً.  حسنًا.  أعلم أننا نقترب من التحقق من الوقت.  أريد العودة.  فاتنا   :سالي نيويل كوهين 

 سؤال من رجب سيريت.  أليكس، هل يمكنك قراءة ذلك من فضلك.

 

 

 

 

 

نعم.  ولدي واحد أخر من رجب سيريت أيضًا.  السؤال الأول:  إذا أجبتم، فقد فاتني ذلك.    : ألكساندرا دانز

أو امتدادات النطاقات مباشرةً    DNSهل ستكون هناك عقوبات على نظام اسم النطاق  

 ى هذا الحدث الإعلًمي.لروسيا؟  شكرًا لكم عل

 

في نطاقات أخرى مثل نطاقات المستوى الأعلى لرمز    ICANNوالأخر:  هل تعمل   

 ؟ DNSSECالتي لا تدعم الامتدادات الأمنية لنظام اسم النطاق   ccTLDالبلد 

 

 

 حسنًا.  شكرًا على ذلك.  : سالي نيويل كوهين

 

يوران، لا أعرف إن كنت تريد أن تبدأ.  أعلم أننا سنلجأ بالتأكيد إلى جون كرين.  لكن   

 هل تود أن تبدأ هنا؟  لا؟ 

 

 

أرجو المعذرة.  أريد أن أشير إلى جون جيفري هنا وأقول إن كلمة "عقوبة" محددة للغاية   :يوران ماربي

 .في سياق ما نقوم به
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إلى الرسالة التي أرسلتها إلى الحكومة الأوكرانية الأسبوع    لكن أعتقد أنه يمكنني الإشارة 

عندما يتعلق الأمر بالمساهمة في قدرة الأشخاص على    ICANNالماضي حول دور  

 الاتصال بالإنترنت القابل للتشغيل المتبادل، وهو دورنا.  وأتمنى أن يجيب على سؤالك. 

 

 

 .شكرًا : سالي نيويل كوهين

 

ء تضيفه إلى الجزء الثاني من ذلك؟  أعني، جون كرين.  عذرًا.   جون جيفري، أي شي 

 بدأت في الخلط بين شخصين. 

 

 

 هيا يا جون جيفري.  يمكنك الرد عليه.  :جون كرين

 

.  سترون  ccTLDطوال الوقت مع نطاقات المستوى الأعلى لرمز البلد    ICANNتعمل   

 . ICANNت موظفينا يشاركون في الأيام التقنية هنا في اجتماعا

 

النطاق    اسم  لنظام  الأمنية  بالامتدادات  الأمر  يتعلق  وجه    DNSSECعندما  على 

التحديد، فإن ما نميل إلى القيام به هو التوعية التثقيفية.  لدينا برامج تدريبية حول كيفية  

التوقيع.  ونساعدهم أيضًا إذا كانت لديهم أسئلة حول التكنولوجيا.  لذا ندعم بشدة أيًا من  

يريد القيام بالامتدادات الأمنية لنظام اسم   ccTLDطاقات المستوى الأعلى لرمز البلد  ن

 .  وسنضع الموارد لذلك عند الطلب. DNSSECالنطاق 

 

 

العقوبات.  كان من   : سالي نيويل كوهين آخر بخصوص  هناك سؤال  إذا  .   Reg Levyشكرًا.  حسنًا.  

أشعر أننا قد أجبنا على ذلك.  أليكس، إن كنت تريدين قراءته ومعرفة إن كان    --استطعنا  

 لدى أي شخص تعليقات إضافية لإضافتها.
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نعم.  بالنظر إلى العقوبات ضد روسيا، مما يجعل معاملًت الدفع صعبة، هل ستنظر  : ألكساندرا دانز

ICANN    في تعليق اتفاقية السجل وأمين السجلRRA 3.7.5.1     للمشتركين الروس؟

 . Reg Levyالسؤال من 

 

 

تيريزا، هل تودين التحدث عن المدونة التي نشرناها مؤخرًا اليوم؟  أعتذر.  الصوت   : سالي نيويل كوهين

 مكتوم لديك. 

 

 

وقت : تيريزا سوينهارت في  مدونة  نشرنا  لقد  بالتأكيد.   المشتركين.     أجل،  بإغاثة  يتعلق  فيما  اليوم  سابق 

 ويمكننا إعادة نشر ذلك هناك، إذا كان ذلك مفيدًا. 

 

 

 إن كان بإمكاني فقط الإضافة.  :جون جيفري

 

 

 تفضلي. : سالي نيويل كوهين

 

 

  ICANNأعتقد أننا واضحون في أن الأحداث في أوكرانيا والمنطقة المحيطة بها تعتبرها   :جون جيفري

.  لذلك أعتقد  3.7.5.1الآن ظرفًا ممتدًا بموجب اتفاقية اعتماد أمين السجل، بموجب البند  

 أن هذا قد يتجه مباشرةً إلى سؤالها.
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 ممتاز.  شكرًا لك، جون.  : تيريزا سوينهارت

 

 

 أوافق على ذلك.  شكرًا.  : سالي نيويل كوهين

 

 لدينا سؤال من جوثان فريكس.  أليكس، إن كنت تستطيعين قراءة هذا. حسنًا.   

 

 

نعم.  والسؤال هو:  أرجو المعذرة إن فاتني إعلًن عام إذا تم إصداره بشأن هذا.  هل   : ألكساندرا دانز

 لن يكون افتراضيًا فقط؟  ICANN74كان هناك أي إعلًن رسمي أو قرار نهائي بأن 

 

 

 كرًا على ذلك.  سالي كوسترتون. ش : سالي نيويل كوهين

 

 

كاجتماع مختلط.  وما    ICANN74شكرًا يا سالي.  أوضحنا أن خطتنا هي أن يتم تقديم   : سالي كوستيرتون

يعنيه ذلك جزئيًا وجهًا لوجه وجزئيًا عن بعُد.  ونحن ماضون في تنفيذ هذه الخطط، التي 

 . يلة الماضية.  لذا ترقبوا هذاكنا نتواصل بشأنها بطرق مختلفة خلًل الأسابيع القل

 

نعيش، كما نعلم جميعًا، وقد ورد ذكرنا عدة مرات بالفعل في هذه المكالمة، في أوقات   

بذلك  القيام  نتمكن من  أن  ببذل كل ما في وسعنا، بشرط  ملتزمون  لكننا  غير مؤكدة.  

ر في هذا الاجتماع بأمان، لعقد اجتماع مختلط في لاهاي وجميع موارد الموظفين تشي

 .الاتجاه

 

وبعد هذا الاجتماع مباشرةً، سنلتقي مرة أخرى، كما نفعل بانتظام ثلًث مرات في السنة،   

مع مجموعة التخطيط المجتمعي للًجتماعات للعمل من خلًل الشكل الذي سيبدو عليه  
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التي ستكون   الجديدة  البروتوكولات والترتيبات  بالضبط وما سنعامله، من حيث بعض 

 لهذا الاجتماع. لدينا

 

نعم يا جيف، أرى تعليقك في النص، في الدردشة.  وأعتقد أنك تشير إلى الاجتماع نفسه.   

 .ونحتاج إلى الكثير من الإشعار

 

من   مزيدًا  سنجري  عندما  التقويم  في  المتوقعة  التواريخ  شرح  فقط  تريد  هل  ديفيد، 

الاتصالات حول فتح التقويم، وهو نوع الإطار الزمني العادي للًجتماع؟  ديفيد أوليف، 

 هذا هو. 

 

 

في   :ديفيد أوليف أعتقد،  ما  على  أننا خططنا،  أعلم  جزيلًً.   لجعل مجموعة    23شكرًا  مارس/آذار 

بداية مهمة الت ذلك  الحد، سيكون  ذلك.  وإلى هذا  المناقشة حول  تبدأ  المجتمعي  خطيط 

 والاجتماع المختلط. ICANN74لتخطيط 

 

سنبدأ أيضًا، بالطبع، في نهاية شهر مارس/آذار في عملية تقديم طلبات السفر للدوائر.    

إلى جداولهم النظر  يبدأ الأشخاص في  لذلك حيث  التخطيط  ذلك في  الزمنية   وسيساعد 

 لاجتماع يونيو/حزيران، وهو منتدى السياسات. 

 

 

شكرًا.  ممتاز.  أقدر لك ذلك.  هناك سيباستيان باشوليه، أرى يدك مرفوعة، إن كنت  : سالي نيويل كوهين

 تريد التحدث.  سيباستيان؟

 

 

في   ICANN74تماع حصلت للتو على إذن للتحدث.  شكرًا على الإجابات المتعلقة باج :سيباستيان باشوليه

للمنظمة   العامة  الجمعية  لنا لأنه يجب أن تكون  إنه مهمة جدًا بالنسبة  لاهاي بهولندا.  
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.  ولذا آمل حقًا أن نتمكن EURALOالإقليمية الشاملة لعموم المستخدمين في أوروبا  

على   صعبًا  سيكون  أنه  أفهم  أعضائنا.   جميع  لصالح  لوجه  وجهًا  اجتماع  عقد  من 

قادمين من خارج أوروبا.  لكن بالنسبة لهذه الأسئلة تحديدًا من أجل إيجاد  الأشخاص ال

أو أسرع في   --حل، أعتقد أنه كلما تمكنا من إيجاد حل بصورة أسرع، كان ذلك أفضل  

 اتخاذ القرار، كان ذلك أفضل. 

 

نحن في سياق عالمي، ونحتاج إلى العمل على خطط السفر وما إلى ذلك.  لذا أشكركم   

 ا على قراركم. مقدمً 

 

 

الذي يحتاج   : سالي نيويل كوهين التخطيط والعمل  التوقيت وكل  أننا ندرك جيدًا  أعلم  يا سيباستيان.   شكرًا 

 .المجتمع للقيام به وكذلك نتحرك نحو هذا الاجتماع القادم

 

 لا أعرف، سالي أو ديفيد، أي تعليق تودان الإدلاء به بخصوص ذلك؟  

 

 

نعم.  مجرد تعليق ملخص.  للتوضيح فقط، لقد اتخذنا قرارًا.  والقرار هو أننا نهدف إلى   : سالي كوستيرتون

 الثنائي، نعم/لا، يتم اتخاذه. --بهذا المعنى، القرار عقد اجتماع مختلط.  

 

ما سنفعله بعد ذلك، كما يقول ديفيد، هو الوصول إلى النقطة التالية حيث نبدأ بالمرور   

نموذجية  نقطة  هذه  الممولين.   للمسافرين  التحديد  وجه  على  نفتح  البوابات حيث  عبر 

 . تعرفونها جميعًا

 

هذ  الحالي،  الوقت  في  الغربي ولكن  الساحل  من  طريقها  في  المعدات  الخطة.   هي  ه 

 .للولايات المتحدة إلى أوروبا.  هذا قرار تحدث عنه يوران قبل أسبوعين
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كنت سأقول في التجارة، وليس حرفيًا.  لكننا في طريقنا لبدء الاجتماع.    --لذلك نحن في  

 كل شيء جاهز.  -- قمنا بزيارات الموقع.  الجميع 

 

حيد الذي جعلني أعربت عن أي شك هو، كما قلت، أننا نعيش في أوقات غير  السبب الو 

مستقرة.  وهذه هي المرة الأولى التي نحاول فيها القيام بذلك.  لكننا جميعًا نميل إلى ذلك،  

ومتفائلون، وكلنا نخطط لأن نكون هناك.  هذا هو الهدف.  لكن لا يمكننا ضمان أي شيء  

 . على الأرض هذه الأيام

 

قررنا كما يمكن أن نكون في هذه المرحلة،    --لا أعتقد أننا يمكن أن نكون بطريقة ما   

 إذا كان ذلك مفيدًا. 

 

الحدث   : سالي نيويل كوهين للأمام ونخطط لإقامة  أننا نخطط  هذا توضيح مهم،  أن  أعتقد  يا سالي.   شكرًا 

 المختلط.

 

 .ذه الأسئلة المثيرة للًهتمام والتفاعلنحن على وشك الانتهاء.  وشكرًا لكم جميعًا على ه 

 

 يوران، سأسلم الكلمة لك لأية تعليقات أخيرة تود الإدلاء بها. 

 

إنه في الواقع ممتع للغاية القيام    --لقد كان  بادئ ذي بدء، شكرًا جزيلًً لكم على التفاعل.    :يوران ماربي

بذلك.  أعلم أنني أتحدث نيابةً عن بقية الفريق التنفيذي أيضًا.  العديد من الأسئلة الجيدة.   

 .ICANNوالكثير من الأحاديث الجيدة.  وأتطلع إلى بقية اجتماع 

 

 ICANNسة  هناك شيء آخر، وهو أن الوضع في أوكرانيا آخذ في التطور وتقوم مؤس 

وقد ومجلس الإدارة وكل شخص آخر بالبحث في الأشياء التي يمكننا القيام بها للمساعدة.  

 . شاهدتم بعض الأمثلة على ذلك خلًل عطلة نهاية الأسبوع من مجلس الإدارة
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، فإننا نبحث أيضًا في كيفية تطوير  DNSربما إذا كنت مهتمًا بانتهاك نظام اسم النطاق   

حيث يعمل بنجاح عندما يتعلق الأمر   DNSيط انتهاك نظام اسم النطاق استخدامات شر

" وما إلى ذلك.  هذا شيء نعمل عليه  COVIDبانتهاك محتمل باستخدام كلمة كوفيد " 

 . الآن للبدء على الفور في المساعدة في ذلك أيضًا

 

 لا أعلم، جون كرين، إذا كنت تريد إضافة شيء إلى ذلك.  

 

، فإنه  DNSيقينًا.  بالنسبة لأولئك الذين هم على دراية بشريط نظام اسم النطاق    ليس :جون كرين

يبحث حقًا في استخدام الأسماء لإسقاط التصيد والبرمجيات الضارة.  ونبحث في كيفية 

المستخدمين  حماية  في  للمساعدة  الحالية  بالصراعات  المتعلقة  المصطلحات  استخدام 

 .عليهم بهذه الأنواع من الأشياء النهائيين الذين يتم الاحتيال

 

أن   التي تظهر بوضوح  الفنية  الصحافة وبعض الأوراق  الكثير من الأشياء في  هناك 

الأشرار، كما هو الحال دائمًا، قد ركزوا مرة أخرى على كل ما يحدث في العالم.  لذلك  

 إن كان بإمكاننا القيام ببعض المساعدة، فسنقوم بذلك. 

 

النطاق    ICANNمجرد طريقة أخرى حول كيفية محاربة   :يوران ماربي   . DNSلانتهاك نظام اسم 

 موفق.  ICANNشكرًا جزيلًً على هذا.  وأتمنى لكم اجتماع 

 

 

 شكرًا لكم جميعًا.  أتمنى لكم يوما طيبا.  إلى اللقاء. : سالي نيويل كوهين

 

 

 توقف التسجيل.

  

 ]نهاية النص[ 


